

MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

www.ouroeste.sp.gov.br | www.imprensaoficialmunicipal.com.br/ouroeste

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 1 de 25

SUMÁRIO

Poder Executivo	2
Atos Oficiais	2
Decretos	
Outros atos oficiais	
Licitações e Contratos	19
Atas de registro de preço	19
Conselhos Municipais	22
Conselho Municipal de Saúde	
Conselho Municipal de Assistência Social - CMAS	

EXPEDIENTE

O Diário Oficial do Município de Ouroeste, veiculado exclusivamente na forma eletrônica, é uma publicação das entidades da Administração Direta e Indireta deste Município, sendo referidas entidades inteiramente responsáveis pelo conteúdo aqui publicado.

ACERVO

As edições do Diário Oficial Eletrônico de Ouroeste poderão ser consultadas através da internet, por meio do seguinte endereço eletrônico: www.ouroeste.sp.gov.br Para pesquisa por qualquer termo e utilização de filtros, acesse www.imprensaoficialmunicipal.com.br/ouroeste As consultas e pesquisas são de acesso gratuito e independente de qualquer cadastro.

ENTIDADES

Prefeitura Municipal de Ouroeste

CNPJ 01.611.213/0001-12 Avenida dos Bandeirantes, 2255 Telefone: (17) 3843-3850

Site: www.ouroeste.sp.gov.br

Diário: imprensaoficialmunicipal.com.br/ouroeste



Diário Oficial Assinado Eletronicamente com Certificado Padrão ICPBrasil, em conformidade com a MP n° 2.200-2, de 2001

O Município de Ouroeste garante a autenticidade deste documento, desde que visualizado através do site www.ouroeste.sp.gov.br

Compilado e também disponível em www.imprensaoficialmunicipal.com.br/ouroeste



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 2 de 25

PODER EXECUTIVO

Atos Oficiais

Decretos

DECRETO Nº 2.430/2023

(Que dispõe sobre expediente nas repartições públicas municipais, relativo aos dias que especificam e dá outras providências).

ALEX GARCIA SAKATA, Prefeito Municipal de Ouroeste, Comarca de Ouroeste, Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais, que lhes são conferidas por Lei:

- **CONSIDERANDO**, que a Lei Municipal nº 1.329/2017, estabelece os feriados e pontos facultativos no Município de Ouroeste, onde está incluída a terça-feira de carnaval:

DECRETA:

Art. 1º - Fica decretado ponto facultativo e feriado nas repartições públicas municipais do Município de Ouroeste, relativos aos dias que especificam bem como suspensão do atendimento ao publico:

20 de fevereiro - Segunda-Feira - Carnaval - Ponto Facultativo:

21 de fevereiro - Terça-Feira - Feriado Municipal; 22 de fevereiro - Quarta-Feira - Cinzas; Ponto Facultativo até as 12h00min horas.

Parágrafo 1º - O expediente das repartições públicas municipais a que alude ao artigo 1º., estará suspenso, exceto aquelas que prestam serviços à comunidade dos seguintes setores: cemitério, limpeza pública, vigia, deverão iniciar as suas atividades no horário normal de trabalho.

Paragrafo 2º - Os serviços de praças, jardins e praças esportivas, deverão ser realizados normalmente, nos dias 20 de fevereiro de 2023 e 22 de fevereiro de 2023, bem como o setor de transportes que realiza o transporte dos trabalhadores para cidades vizinhas, que devera ser realizado normalmente para que não fique prejudicado o serviço.

Parágrafo 3º - As repartições públicas que estiverem trabalhando em convênio com o Governo do Estado (Casa da Agricultura, DETRAN, Delegacia de Policia e Tribunal de Justiça) e Governo Federal (Agencia do Correio) devem obedecer aos dias e horários estabelecidos pelos órgãos que estiverem subordinados.

Paragrafo 4º - Os servidores municipais que estiverem lotados junto ao Hospital Municipal Joao Velloso, deverão obedecer aos dias e horários de trabalho estabelecidos pela Organização Social Mahatma Gandhi.

Paragrafo 5º - Os servidores lotados na Secretaria Municipal de Educação deverão obedecer aos critérios estabelecidos pela pasta.

Paragrafo 6º - As dependências do Centro Comunitário de Ouroeste - CCO (área de lazer e lanchonete) deverá funcionar normalmente.

Art. 2º - Este decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogada as disposições em contrário.

Município de Ouroeste SP, 13 de fevereiro de 2023.

ALEX GARCIA SAKATA

Prefeito Municipal

Registrado, afixado e publicado na Prefeitura Municipal em lugar de costume, na data supra.

CELSO LUIZ DA COSTA Secretário Municipal Administrativo

DECRETO Nº 2.431/2023

.....

(Que dispõe sobre regulamentação da comercialização de bebida no período do Carnaval em Ouroeste, conforme Termo de Ajustamento de Conduta firmado junto à 2ª Promotoria de Justiça da Comarca de Ouroeste e dá outras providências).

ALEX GARCIA SAKATA, Prefeito Municipal de Ouroeste, Comarca de Ouroeste, Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais, que lhes são conferidas por Lei:

DECRETA

- Art. 1º Fica expressamente proibido a comercialização de bebidas em bares e similares do município de Ouroeste, junto a Praça Sarinha Velloso, sito á Avenida dos Bandeirantes, s/nº, bebidas acondicionadas em vasilhames de vidro e long-neck, tipo descartável, comercio e consumo de alimentos em espetos, utilização de talheres de metal e utensílios de vidro, bem como a colocação de mesas e cadeiras em calçadas e vias publicas no período das festividades do "CARNAFOLIA 2023 -OUROESTE, compreendido entre 17 á 21 de fevereiro de 2023, com inicio a partir das 20hrs00min e termino as 05h00min do dia seguinte, obedecendo aos seguintes critérios e medidas.
- I Fica expressamente proibido a veiculação genérica de bebidas com teores alcoólicos destiladas, em dose ou misturadas, compreendendo como por exemplos; cachaça, vodka, wisky e semelhantes;
- II Esta terminantemente proibida à venda ou fornecimento de bebidas alcoólicas a pessoas menores de 18(dezoito) anos, ciente das responsabilidades civis e criminais em decorrência deste tipo de infração;
- **III -** É proibida a locação ou permissão de espaços para a instalação de barracas destinadas ao fornecimento de bebidas alcoólicas destiladas, em dose ou misturados;
 - IV Fica permitida a veiculação em qualquer lugar do



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 3 de 25

Município de Ouroeste de bebidas alcoólicas na forma de chopes e cervejas, desde que estejam acondicionados em material descartável;

Art. 2º – O não cumprimento das medidas enumeradas acima acarretará em sanções judiciais e administrativas ao infrator, com multa correspondente ao valor de 01(um) salário mínimo vigente por dia, que serão fiscalizados por Agentes da Policia Civil, Policia Militar e Conselho Tutelar.

Art. 3º - Este Decreto entrará em vigor na data de sua publicação, revogando-se as disposições em contraria em especial ao Decreto nº 2.426/2023.

Município de Ouroeste - SP, 13 de fevereiro de 2023.

ALEX GARCIA SAKATA

Prefeito Municipal

Registrado, afixado e publicado na Prefeitura Municipal em lugar de costume, na data supra.

CELSO LUIZ DA COSTA

Secretário Municipal Administrativo



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 4 de 25

Outros atos oficiais



PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE ESTADO DE SÃO PAULO

EDITAL DE HOMOLOGAÇÃO DAS INSCRIÇÕES - PCD CONCURSO PÚBLICO - EDITAL N.º 02/2022

O prefeito do Município de OUROESTE, Estado de São Paulo, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, e em conformidade com o edital do certame em tela, **HOMOLAGA** a inscrição do candidato abaixo relacionado na modalidade de Pessoas Com Deficiência.

Os candidatos que efetuaram o pagamento da taxa de inscrição e não constam da presente relação, poderão protocolar recurso diretamente no endereço www.pcnconcursos.com.br área do candidato, das 0 horas do dia 13 de fevereiro de 2023, até as 23:59 horas do dia 14 de fevereiro de 2023.

NOME	CPF	NASC.	INSCRIÇÃO	CARGO
CILENE NOGUEIRA DE FREITAS	###.##.568-03	23/01/1987	751	SERVIÇO GERAL

Prefeitura do Município de Ouroeste Ouroeste – SP em 10 de fevereiro de 2023.

ALEX GARCIA SAKATAPrefeito Municipal

Página 1 de 1



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 5 de 25



PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE ESTADO DE SÃO PAULO

EDITAL DE HOMOLOGAÇÃO DAS INSCRIÇÕES CONCURSO PÚBLICO - EDITAL N.º 02/2022

O prefeito do Município de OUROESTE, Estado de São Paulo, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, e em conformidade com o edital do certame em tela, **HOMOLAGA** as inscrições dos candidatos abaixo relacionados.

Os candidatos que efetuaram o pagamento da taxa de inscrição e não constam da presente relação, poderão protocolar recurso diretamente no endereço www.pcnconcursos.com.br área do candidato, das 0 horas do dia 13 de fevereiro de 2023, até as 23:59 horas do dia 14 de fevereiro de 2023.

NOME	CPF	NASC.	INSCRIÇÃO	CARGO
ABSAI DA TRINDADE ARAÚJO	###.###.048-70	01/01/1984	961	SERVIÇO GERAL
ADEMAR BENTO SILVIO	###.###.856-34	08/12/1970	502	TRATORISTA
ADEMILSON EVANGELISTA MIRANDA	###.###.148-40	11/02/1978	927	MOTORISTA
ADEMIR CARVALHO DE MELO	###.###.498-65	23/04/1976	902	MECÂNICO
ADEMIR DE OLIVEIRA	###.###.738-83	25/09/1980	121	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ADENICE PEREIRA DE SOUZA GONZAGA	###.##.938-29	24/06/1974	740	SERVIÇO GERAL
ADERLAN GIMENEZ LOPES BATISTA	###.###.138-60	17/03/1989	634	MOTORISTA
ADEVALDO PEREIRA	###.###.278-51	27/01/1980	120	SERVIÇO GERAL
ADOLFO CANDIDO DIAS	###.###.368-55	30/03/1970	573	SERVIÇO GERAL
ADRIANA BORGES MALDONADO	###.###.011-49	10/09/1979	627	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ADRIANA COSTA	###.###.238-58	02/01/1983	748	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ADRIANA CRISTINA MARINHO CORRÊA	###.###.678-07	07/08/1975	270	MOTORISTA
ADRIANA DA SILVA	###.##.528-02	07/02/1990	705	SERVIÇO GERAL
ADRIANA PEREIRA DE OLIVEIRA	###.##.828-92	17/01/1976	323	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ADRIANE LEANDRO DA SILVA	###.###.648-33	10/06/1975	512	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ADRIANI CANADA SANT ANA	###.##.398-33	17/06/1992	917	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ADRIANO DA CRUZ ALVES	###.###.778-70	31/03/1990	386	MECÂNICO
ADRIANO DIAS BAPTISTA	###.###.928-60	28/07/1977	809	MOTORISTA
ADRIANO PEREIRA DA SILVA	###.###.348-76	02/12/1980	682	MOTORISTA
ADRIELE RIBEIRO TEIXEIRA	###.##.188-23	12/11/1997	894	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
AFONSO RICARDO DOS SANTOS	###.##.108-08	09/07/1998	720	MOTORISTA
AGUINALDO ROCHA MACHADO	###.##.198-02	29/03/1976	918	TRATORISTA
AILTON ALVES ABRANTES	###.###.568-02	05/03/1983	798	MOTORISTA
AILTON CÉSAR BARBOSA	###.###.708-88	12/04/1973	454	OPERADOR DE MÁQUINA
AILTON LUCIANO PIRES	###.###.638-99	17/11/1967	880	OPERADOR DE MÁQUINA
ALAN DA SILVA SANTOS	###.###.548-23	20/02/1999	805	MOTORISTA
ALANE DOS SANTOS DA COSTA GARCIA	###.###.515-21	28/03/1994	31	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ALCIDES LOPES	###.###.768-26	15/11/1959	1063	SERVIÇO GERAL
ALESSANDRO ALVES RODRIGUES	###.###.328-74	15/05/1973	1042	MOTORISTA
ALESSANDRO APARECIDO DE SOUZA	###.###.328-09	07/06/1975	1005	OPERADOR DE MÁQUINA
ALESSANDRO BARBOZA VILELA	###.##.126-00	26/04/1981	978	MOTORISTA
ALESSANDRO BITENCOURT DOS SANTOS	###.###.778-42	09/09/1973	30	MOTORISTA
ALESSANDRO DE JESUS ARAUJO	###.###.998-89	13/08/1982	368	MOTORISTA
ALESSANDRO MORAIS TORRES	###.###.108-70	19/09/1975	52	MOTORISTA
ALEX JUNIOR RIBEIRO	###.###.558-27	05/10/1988	689	MECÂNICO
ALEX RIBEIRO FAZAN	###.###.068-19	08/04/1985	447	MOTORISTA
ALEX SANDRO NUNES LIMA	###.###.068-83	02/03/1982	39	MOTORISTA
ALEX TIAGO FERNANDES DOS SANTOS	###.###.208-07	21/10/1985	580	MOTORISTA

Página 1 de 14



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 6 de 25



PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE ESTADO DE SÃO PAULO

ALEXANDRE EL JESUS YANA #####815842 JONGS 1908 697 SERVIÇO GERAL ALEXANDRO SILVA DOS SANTOS #####815842 LIDAUJ988 392 MOTORISTA ALECATORO SOLUZA LINIOR ####815841 LIDAUJ988 392 MOTORISTA ALICE PRISCILA RIBEIRO BOCALON ####828937 JONGS 1988 995 SERVIÇO GERAL ALICE PRISCILA RIBEIRO BOCALON ####828937 OSIZIJUD91 537 (COZNHEJBRA ALICE PRISCILA RIBEIRO BOCALON ####828937 OSIZIJUD91 537 (COZNHEJBRA ALICE PRISCILA RIBEIRO BOCALON ####828937 OSIZIJUD91 537 (COZNHEJBRA ALINE AVARECIDA CAVIS ALINE AVARECIDA COSTA BACANELLI ####8285840 JANUJ1999 OSIS SERVIÇO GERAL ALINE CANAGO DE FREITIS ####8283831 OSIZIJUD91 508 OSIZIJUD91 508 ASENTIC COMUNTARIO DE SAÚDE ####8283831 ODIZIJUD91 508 OSIZIJUD91 508 OSIZIJU		1			1 ^
ALEXANDRO SLIVA DOS SANTOS #### # # # # # # # # # # # # # # # #	ALEXANDRE DE JESUS VIANA				
ALFERD TJACO DE SQUEA JUNIDOR ####8795-11 22/05/1989		†			,
ALICE PRISCILA RISEIRO BOCALON #####288-77 SULTIVE PRISCILA RISEIRO BOCALON ####288-897 ALINE APARECIDA ALIVES ####288-897 ONLO 1998 DISSISSION SERVIÇIO GERAL ALINE APARECIDA COSTA BACANELLI ####288-893 ALINE APARECIDA COSTA BACANELLI ####288-893 ALINE CARARGO DE FREITAS ####288-893 ALINE CARARGO DE FREITAS ####288-893 ALINE CERA BOLO CUTVERIA ###288-893 ALINE CERA BO		†			
ALINE APARECIDA COSTA BACANELLI #####508-03 ALINE CLIRA RODO E PRITAS #####9078-06 ALINE CLIR DE OLIVEIRA ####9078-06 ALINE CLIR DE OLIVEIRA ####908-19 ALINE CRISTIANO DE MACEDO #####908-19 ALITEMIR POLO ANDEU ####908-19 ALITEMIR POLO ANDEU ###908-19 ALITEMIR POLO ANDEU ###90	ALFREDO TIAGO DE SOUZA JUNIOR	###.###.936-11	23/05/1989	834	MOTORISTA
ALINE CAMPAGEODA COSTA BACANELLI #####568-03 14/01/1992	ALICE PRISCILA RIBEIRO BOCALON	###.###.248-77	08/12/1991		
ALINE CREAT DE OLIVEIRA #####378-00 BUTOLISSS ALINE CRISTINA DE MACEDO #####318-19 ZOUZISSS 400 AUSTUSS ALINE RISTINA DE MACEDO #####318-19 ZOUZISSS 400 AUSTUSS ALINE RISTINA DE MACEDO #####318-19 ZOUZISSS 400 AUSTUSS ALINE RISTINA DE MACEDO #####308-18-19 ZOUZISSS 400 AUSTUSS ####408-18 ALINE RISTINA DE MACEDO ####408-18-19 ZOUZISSS 410 MARION CANDEU ####408-18-19 ALINE RISTINA DE MACEDO ####408-18-19 ALINE RISTINA DE MACEDO ####408-18-19 ZOUZISSS 410 MARION CANDEU ####408-18-19 ALINE RISTINA DE MACEDO ####408-18-19 ANARION LINO AUSTS ####408-18-19 *###408-18-19 ###4008-18-19 ANARION LINO AUSTS ####408-18-19 *###408-18-19 ANA PAULA ALMEIDA ####408-18-19 ANA PAULA ALMEIDA ###408-18-19 ANA PAULA ALMEIDA ###408-18-	ALINE APARECIDA ALVES	###.###.498-97	04/05/1988	905	SERVIÇO GERAL
ALINE CRISTINA DE MACEDO ######318-19 2002/1988 940 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE #####318-19 2002/1988 940 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE #####318-19 ALIUSIO DA SILVA MENDONÇA #####318-19 2004/1992 1518 MOTORISTA AMANDA STEPHANE CORREIA VILLAS BOAS #####818-83 30/01/1998 1095 1096 AMARILO CARDOSO DOS SANTOS #####818-83 MARILO CARDOSO DOS SANTOS #####818-83 AMAN MARILO CARDOSO DOS SANTOS #####818-83 AMAN MARILO CARDOSO DOS SANTOS #####818-83 AMARILO CARDOSO DOS SANTOS ####818-83 AMARILO CARDOSO DOS SANTOS ####8	ALINE APARECIDA COSTA BACANELLI	###.###.568-03	14/01/1992	649	SERVIÇO GERAL
ALTER CERTSTINA DE MACEDO	ALINE CAMARGO DE FREITAS	###.###.378-70	08/10/1989	1058	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ALTERIR POLO AMDEU #####287-434 AUUSIO DA SILVA MENDONÇA #####287-434 AUUSIO DA SILVA MENDONÇA #####287-434 AUUSIO DA SILVA MENDONÇA #####288-380 06/10/1998 1095 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE #####287-384 ANARILTON LINO ALVES ######287-863 ANARAILO CARDOSO DOS SANTOS ######287-863 ANARAILO LARDOSO DOS SANTOS ######287-863 ANARAILO LINO ALVES ######288-853-87 ANA MARIA SILVA ######288-863 ANA PAULA AMEIDA ######888-863 ANA PAULA AMEIDA ANA PAULA AMEIDA ANA PAULA AMEIDA ANA PAULA SILVA ###################################	ALINE CLER DE OLIVEIRA	###.###.078-06	04/04/1989	678	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
AMARIDA STEPHANIE CORRELA VILLAS BOAS	ALINE CRISTINA DE MACEDO	###.###.318-19	20/02/1988	940	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MANDLA STEPHANIE CORREIA VILLAS BOAS	ALTEMIR POLO AMDEU	###.###.508-80	01/10/1990	414	MOTORISTA
######551-32 22/01/1982 141 OPERADOR DE MÁQUINA	ALUISIO DA SILVA MENDONÇA	###.###.274-34	20/04/1962	518	MOTORISTA
MAILTON LINO LIVES	AMANDA STEPHANIE CORREIA VILLAS BOAS	###.###.408-38	06/10/1998	1095	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ANA MARIA SILVA ANA MARIDA ANA MARIDA ANA PAULA AMEIDA ANA PAULA AMEIDA ANA PAULA AMEIDA ANA PAULA AMERIDA ANA PAULA SEUS DE LIMA CABRAL ###.###.488-481 ANA PAULA JESUS DE LIMA CABRAL ###.###.488-481 ANDERON CATHARINO ###.###.488-75 ANDERSON CATHARINO ###.###.278-25 ANDERSON LATHARINO ###.###.278-25 ANDERSON DAME ###.###.278-25 ANDERSON FERREIRA DA SILVA ###.###.278-25 ANDERSON FERREIRA DA SILVA ###.###.888-81 ANDER ANTÔNIO SAPATEIRO GASQUES ###.###.808-86 ANDER HENRIGUE DA SILVA ###.##.##.808-86 ANDER HENRIGUE DA SILVA ###.##.##.808-86 ANDER HENRIGUE DA SILVA ###.##.#.#.808-86 ANDER HENRIGUE DA SILVA ###.##.#.#.#.808-86 ANDER	AMARILDO CARDOSO DOS SANTOS	###.###.051-32	22/01/1982	141	OPERADOR DE MÁQUINA
AND PAULA ALMEIDA ######368-537 13/11/1988 986 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANA PAULA PARECIDA ESTEVES #####8886-6 12/11/1982 614 COZINHEIRA ANA PAULA SEUS DE LIMA CABRAL #####384-19 27/03/1981 561 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANA PAULA SUSU DE LIMA CABRAL #####384-19 27/03/1981 1020 SERVIÇO GERAL ANA PAULA CANAITA #####887-78 31/1984 1020 SERVIÇO GERAL AND PAULA ZANAITA #####887-78 31/1984 1020 SERVIÇO GERAL AND PAULA ZANAITA #####887-78 31/1984 1020 SERVIÇO GERAL ANDERSON CATHARINO #####887-78 31/1984 1016 MOTORISTA ANDERSON DAME #####8887-78 31/1984 1016 MOTORISTA ANDERSON DAME #####888-78 31/05/1981 168 MOTORISTA ANDRE ANDRE ANTONO SAPATEIRO GASQUES #####808-86 31/05/1981 168 MOTORISTA ANDRE HENRIQUE DA SILVA ####868-88 12/01/1983 91 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRE ANTONO SAPATEIRO GASQUES #####668-81 29/01/1983 91 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRE ANTONO SAPATEIRO SOUZA #####668-81 29/01/1983 91 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRE ANTONO SANTOS #####668-81 29/01/1983 972 COZINHEIRA ANDRE ANTONO SANTOS #####868-81 29/01/1983 972 COZINHEIRA ANDRE ANTONO SANTOS #####868-81 29/01/1983 972 COZINHEIRA ANDRE ANTONO SANTOS #####868-81 29/01/1983 972 COZINHEIRA ANDRE ANTONO SANTOS #####868-82 13/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELA DOS SANTOS CRUZ #####868-82 13/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELA DOS SANTOS CRUZ #####868-85 14/04/1991 252 MCCÂNICO ANGELO DE OLIVEIRA MARCHINI #####888-62 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANTONIO LORICOS PEREIRA GOMES #####888-68 13/04/1997 109 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO #####888-89 14/06/1996 288 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO #####8888-89 14/06/1996 288 MOTORISTA ANTONIO DAS DE SANTANA JÚNIDR #####8888-99 18/08/1999 296 MOTORISTA ANTONIO LORICOS PEREIRA GOMES #####8888-99 18/08/1999 391 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA LUCIANO PIRES ####8888-99 18/08/1999 391 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA LUCIANO PIRES ####8888-99 18/08/1999 391 OPERADOR DE MÁQUINA ANTONIO DAS DE SANTANA JÚNIDR ####88888-99 18/09/1999 391 AGENTE C	AMILTON LINO ALVES	###.###.558-54	25/11/1985	967	MOTORISTA
ANA PAULA APARECIDA ESTEVES #####888-85 12/11/1982 614 COZINHEIRA ANA PAULA DESUS DE LIMA CABRAL ####848-848 10/03/1989 561 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANA PAULA COCHA SILVA ####848-848 10/03/1989 10.00 SERVIÇO GERAL ANA PAULA COCHA SILVA ####848-848 10/03/1989 10.00 SERVIÇO GERAL ANA PAULA CANATTA ####848-85 13/11/1984 10.16 MOTORISTA ANDERSON CATHARINO ####8488-87 13/11/1984 10.16 MOTORISTA ANDERSON DAME ####8488-87 13/11/1984 10.16 MOTORISTA ANDERSON DAME ####8488-88 11/05/1981 168 MOTORISTA ANDER SON DAME ####8488-88 11/05/1981 168 MOTORISTA ANDER ANTÔNIO SAPATEIRO GASQUES #####8038-88 11/05/1981 403 MOTORISTA ANDER ANTÔNIO SAPATEIRO GASQUES #####8468-95 02/03/1987 97 MECÂNICO ANDREA NEIRA DE SOUZA #####66-86 12/07/1983 91 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDREA NEIRA DE SOUZA #####66-86 12/07/1983 91 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRESSA MATOS DOS SANTOS #####8688-81 12/07/1989 972 COZINHEIRA ANDREA VOLETA DE SOUZA #####8688-81 12/07/1983 97 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRESSA MATOS DOS SANTOS #####8688-81 10/05/1982 856 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRESSA MATOS DOS SANTOS #####8688-81 10/05/1989 972 COZINHEIRA ANGELA DOS SANTOS #####8688-81 12/05/1989 972 COZINHEIRA ANGELA DOS SANTOS CRUZ #####8688-81 12/05/1989 972 COZINHEIRA ANGELA DOS SANTOS CRUZ #####8488-82 13/05/1991 476 SERVIÇO GERAL ANGELA DOS SANTOS CRUZ #####8488-82 13/05/1991 476 SERVIÇO GERAL ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ####8488-88 13/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ####8488-88 12/05/1999 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ####8488-88 10/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS PERRAZ DAMACENO ####8488-89 02/08/1969 260 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ####8488-89 02/08/1969 260 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ####8488-89 02/08/1969 260 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ####8488-89 02/08/1969 260 MOTORISTA ANTONIO CARLOS PERRAZ DAMACENO ####8488-89 02/08/1969 260 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ####8488-89 02/08/1969 260 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ####84888-80 04/04/1973 857	ANA MARIA SILVA	###.###.278-63	20/01/1978	815	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ANA PAULA JESUS DE LIMA CABRAL #####348-19 27/03/1981 561 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANA PAULA ROCHA SILVA #####5458-48 10/03/1989 1020 SERVIÇO GERAL #####77805 21/05/1979 355 COZINHEIRA ANDARDA JANANTA ####77805 21/05/1979 355 COZINHEIRA ANDERSON CATHARINO #####77805 21/05/1979 355 COZINHEIRA ANDERSON CATHARINO #####77805 21/05/1979 1020 SERVIÇO GERAL ####77805 21/05/1979 1020 SERVIÇO GERAL ####77805 21/05/1979 1020 MOTORISTA ANDERSON CARBERIRA DA SILVA #####808-88 11/05/1981 108 MOTORISTA ANDERE ANDERE RERGIRA DA SILVA #####808-88 10/05/1981 403 MOTORISTA ANDER ENDRE AD SOLUZA #####808-89 02/03/1987 97 MECÂNICO ANDERE ANDERE AD SOLUZA #####806-80 12/03/1983 97 MECÂNICO ANDERE ANDERE AD SOLUZA #####806-80 12/03/1983 97 MECÂNICO ANDERE ANDERE AD SOLUZA #####806-80 12/07/1982 585 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDERE ANDERE AD SOLUZA #####806-80 12/07/1983 972 COZINHEIRA ANDER DE ASOLUZA #####806-80 12/07/1983 972 COZINHEIRA ANDERE DE ASOLUZA #####808-80 12/07/1999 972 MECÂNICO #####806-80 12/07/1999 972 MECÂNICO ####806-80 12/07/1999 972 MECÂNICO ####806-80 12/07/1999 972 MECÂNICO ####806-80 12/07/1999 12/07/199	ANA PAULA ALMEIDA	###.###.055-37	13/11/1988	986	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ANA PAULA ROCHA SILVA ###.###.458-48 10./03/1989 1020 SERVIÇO GERAL ANA PAULA ZANATTA ###.##.878-05 12/05/1979 355 COZINHEIRA ANDERSON CATHARINO ###.##.888-75 13/11/1984 1016 MOTORISTA ANDERSON DAME ###.##.888-75 13/11/1984 1016 MOTORISTA ANDERSON DAME ###.##.888-81 11/05/1981 168 MOTORISTA ANDERSON FERREIRA DA SILVA ###.##.888-85 11/05/1981 168 MOTORISTA ANDRÉ ANTÓNIO SAPATEIRO GASQUES ###.##.838-86 19/12/1984 403 MOTORISTA ANDRÉ HENRIQUE DA SILVA ###.##.848-76 09 02/03/1987 97 MECÂNICO ANDREA VIEIRA DE SOUZA ###.##.668-81 29/01/1983 91 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRÉA FERNANDES DA SILVA ###.##.668-81 29/01/1983 97 COZINHEIRA ANDRES SA MATOS DOS SANTOS ###.##.988-83 12/06/1982 585 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRES SA MATOS DOS SANTOS ###.##.898-83 28/07/1998 972 COZINHEIRA ANDREY DA COSTA SANTOS ###.##.888-87 1 08/06/2000 977 MECÂNICO ANGELO ADS SANTOS ###.##.888-87 1 08/06/2000 977 MECÂNICO ANGELO ADS SANTOS ###.##.888-88 1 10/16/1991 476 SERVIÇO GERAL ANGELO ATORIO MACHADO ###.##.888-88 1 10/16/1991 476 SERVIÇO GERAL ANGELO DE OLIVEIRA MARCHINI ###.##.888-84 13/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRIZA GOMES ###.##.888-84 13/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRIZA GOMES ###.##.888-81 14/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRIZA GOMES ###.##.888-81 14/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRIZA GOMES ###.##.888-89 02/08/1996 296 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.###.888-89 10/04/1973 857 OPERADORD DE MÁQUINA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.###.888-89 10/04/1973 857 OPERADORD DE MÁQUINA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.##.888-89 10/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.###.888-89 10/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.###.888-89 10/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.###.888-89 10/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ARIADELE CRISTINA SOUZA ###.###.888-89 10/04/1980 71 MOTORISTA APARECIDA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ###.###.888-89 10/04/1980 71 MOTORISTA APARECIDA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ###.###.888-89 10/04/1980 71 MOTORISTA APARECIDA DE ALM	ANA PAULA APARECIDA ESTEVES	###.###.808-56	12/11/1982	614	COZINHEIRA
ANA PAULA ROCHA SILVA ###.###.458-48 10./03/1989 1020 SERVIÇO GERAL ANA PAULA ZANATTA ###.##.878-05 12/05/1979 355 COZINHEIRA ANDERSON CATHARINO ###.##.888-75 13/11/1984 1016 MOTORISTA ANDERSON DAME ###.##.888-75 13/11/1984 1016 MOTORISTA ANDERSON DAME ###.##.888-81 11/05/1981 168 MOTORISTA ANDERSON FERREIRA DA SILVA ###.##.888-85 11/05/1981 168 MOTORISTA ANDRÉ ANTÓNIO SAPATEIRO GASQUES ###.##.838-86 19/12/1984 403 MOTORISTA ANDRÉ HENRIQUE DA SILVA ###.##.848-76 09 02/03/1987 97 MECÂNICO ANDREA VIEIRA DE SOUZA ###.##.668-81 29/01/1983 91 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRÉA FERNANDES DA SILVA ###.##.668-81 29/01/1983 97 COZINHEIRA ANDRES SA MATOS DOS SANTOS ###.##.988-83 12/06/1982 585 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRES SA MATOS DOS SANTOS ###.##.898-83 28/07/1998 972 COZINHEIRA ANDREY DA COSTA SANTOS ###.##.888-87 1 08/06/2000 977 MECÂNICO ANGELO ADS SANTOS ###.##.888-87 1 08/06/2000 977 MECÂNICO ANGELO ADS SANTOS ###.##.888-88 1 10/16/1991 476 SERVIÇO GERAL ANGELO ATORIO MACHADO ###.##.888-88 1 10/16/1991 476 SERVIÇO GERAL ANGELO DE OLIVEIRA MARCHINI ###.##.888-84 13/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRIZA GOMES ###.##.888-84 13/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRIZA GOMES ###.##.888-81 14/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRIZA GOMES ###.##.888-81 14/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRIZA GOMES ###.##.888-89 02/08/1996 296 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.###.888-89 10/04/1973 857 OPERADORD DE MÁQUINA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.###.888-89 10/04/1973 857 OPERADORD DE MÁQUINA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.##.888-89 10/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.###.888-89 10/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.###.888-89 10/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.###.888-89 10/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ARIADELE CRISTINA SOUZA ###.###.888-89 10/04/1980 71 MOTORISTA APARECIDA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ###.###.888-89 10/04/1980 71 MOTORISTA APARECIDA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ###.###.888-89 10/04/1980 71 MOTORISTA APARECIDA DE ALM	ANA PAULA JESUS DE LIMA CABRAL	###.###.348-19	27/03/1981	561	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ANDERSON CATHARINO ###.###.778-05 21/05/1979 355 COZINHEIRA ANDERSON DAME ###.###.8875 13/11/1984 1016 MOTORISTA ANDERSON PERREIRA DA SILVA ###.###.888-75 13/11/1984 1016 MOTORISTA ANDERSON FERREIRA DA SILVA ###.###.888-81 11/05/1981 168 MOTORISTA ANDER ANTÓNIO SAPATEIRO GASQUES ###.###.888-80 19/12/1984 403 MOTORISTA ANDRE ANTÓNIO SAPATEIRO GASQUES ###.###.688-81 12/05/1984 403 MOTORISTA ANDRE HENRIQUE DA SILVA ###.###.688-81 29/01/1983 91 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRE ANTÓNIO SAPATEIRO GASQUES ###.###.668-60 26/06/1982 585 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRE ANTÓNIO SAPATEIRO GASQUES ###.###.688-81 29/01/1983 91 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRE ANTOS DOS SANTOS ###.###.888-83 12/05/1989 972 COZINHEIRA ANDREY DA COSTA SANTOS ###.###.888-81 28/07/1998 972 COZINHEIRA ANDREY DA COSTA SANTOS ###.###.888-81 18/06/1998 972 COZINHEIRA ANDREY DA COSTA SANTOS ###.###.888-82 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELA DOS SANTOS CRUZ ###.###.848-80 13/12/1991 476 SERVIÇO GERAL ANGELO DE OLIVEIRA MARCHINI ###.###.848-80 13/12/1991 252 MECÂNICO ANGELO DE OLIVEIRA MARCHINI ###.###.888-82 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANTONIO ALBERTO CASTRO SOUZA ###.###.888-84 13/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.###.888-84 13/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.##.888-89 10/04/1978 199 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.##.888-89 10/04/1987 199 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.###.888-89 10/04/1987 296 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.##.888-89 10/04/1987 297 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.###.888-89 10/04/1987 297 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.##.888-89 10/04/1987 297 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.##.888-89 10/04/1987 297 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.##.888-89 10/04/1989 299 290 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.##.888-89 10/04/1989 299 290 MOTORISTA ANTONIO JOÃO DE SANTANA JÚNIOR ###.##.888-89 10/04/1989 299 299 MOTORISTA ANTONIO JOÃO DE SANTANA JÚNIOR ###.##.888-89 10/					
ANDERSON CATHARINO ###.##488-75 13/11/1984 1016 MOTORISTA ANDERSON DAME ###.###276-22 30/05/1986 221 MECÂNICO ANDERSON FERREIRA DA SILVA ###.##288-85 11/05/1981 168 MOTORISTA ANDER ANTÓNIO SAPATEIRO GASQUES ###.##383-86 09/12/1984 403 MOTORISTA ANDRE ANTÓNIO SAPATEIRO GASQUES ###.##383-86 09/12/1984 403 MOTORISTA ANDRE HENRIQUE DA SILVA ###.##368-95 12/03/1987 97 MECÂNICO ANDREA VIEIRA DE SOUZA ###.##368-95 12/03/1987 97 MECÂNICO ANDREA VIEIRA DE SOUZA ###.##366-85 12/03/1987 97 MECÂNICO ANDREA VIEIRA DE SOUZA ###.##366-80 12/03/1982 585 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDREA FERNANDES DA SILVA ###.##388-80 12/03/1988 972 COZINHEIRA ANDREA FERNANDES DOS SANTOS ###.##388-81 18/06/2000 977 MECÂNICO ANDREA VIORIO MACHADO ###.##.#888-62 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELIO DE OLIVEIRA MARCHINI ###.##488-86 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.###.888-84 13/04/1997 252 MECÂNICO ANTONIO ALBERTO CASTRO SOUZA ###.##.888-84 13/04/1997 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.##.888-80 12/31/11987 1199 MOTORISTA ANTÓNIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.##.888-80 12/31/11987 119 MOTORISTA ANTÓNIO DONIZETE BRUSSOLO ###.##.888-80 12/31/11987 119 MOTORISTA ANTÓNIO DONIZETE BRUSSOLO ###.##.888-80 14/06/1962 828 MOTORISTA ANTÓNIO JOÃO DE SANTANA JÚNIOR ###.##.888-80 14/06/1962 828 MOTORISTA ANTÓNIO JOÃO DE SANTANA JÚNIOR ###.##.898-80 14/06/1962 828 MOTORISTA ANTÓNIO LUZ DOMINGUES ###.##.898-80 14/06/1963 947 MOTORISTA APARECIDA LUCIANO PIRES ###.##.898-80 14/06/1985 940 MOTORISTA APARECIDA LUCIANO PIRES ###.##.898-80 14/06/1985 940 MOTORISTA APARECIDA LUCIANO PIRES ###.##.898-80 16/06/1985 940 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.##.898-80 10/04/1981 715 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.##.898-80 10/04/1981 715 MOTORISTA APARECIDA DE JESU					*
ANDERSON DAME ANDERSON FERREIRA DA SILVA ######088-58 11/05/1981 168 MOTORISTA ANDRÉ ANTÔNIO SAPATEIRO GASQUES ######45655 D/03/1987 97 MECÂNICO ANDRE HENRIQUE DA SILVA #####46555 D/03/1987 97 MECÂNICO ANDRE ANTÔNIO SAPATEIRO GASQUES ######4656-59 D/03/1987 97 MECÂNICO ANDRE HENRIQUE DA SILVA #####4656-50 ANDREA VIEIRA DE SOUZA ######668-81 PRO/1983 91 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRES ANTOS ######668-81 B/00/1983 972 COZINHEIRA ANDRES ANTOS DAS SANTOS ######868-81 B/00/1983					
ANDERSON FERREIRA DA SILVA ANDER ANTÔNIO SAPATEIRO GASQUES ####### 668-81 20/203/1987 97 MECÂNICO ANDRE ANTÔNIO SAPATEIRO GASQUES ####################################					
ANDRÉ ANTÔNIO SAPATEIRO GASQUES					
ANDRE HENRIQUE DA SILVA ###.###.456-95 02/03/1987 97 MECÂNICO ANDREA VIEIRA DE SOUZA ###.###.668-81 29/01/1983 91 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRÉIA FERNANDES DA SILVA ###.##668-81 29/01/1983 972 COZINHEIRA ANDRES MATOS DOS SANTOS ###.###.98-33 28/07/1998 972 COZINHEIRA ANDREY DA COSTA SANTOS ###.###.368-71 08/06/2000 977 MECÂNICO ANGELA DOS SANTOS CRUZ ###.##.888-62 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELA DOS SANTOS CRUZ ###.###.888-62 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELA DOS SANTOS CRUZ ###.###.888-62 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELO DE OLIVEIRA MACHADO ###.###.888-62 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELO DE OLIVEIRA MARCHINI ###.###.888-84 13/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.###.688-10 23/11/1987 119 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ COMES ###.##.618-95 14/06/1962 828 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ GOMES ###.###.618-95 14/06/1962 828 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.###.818-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO FELICIANO XIMENES FILHO ###.###.818-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO IUZ DOMINGUES ###.###.808-0 04/11/1963 947 MOTORISTA ANTONIO LUZ DOMINGUES ###.###.808-0 04/11/1963 947 MOTORISTA ANTONIO LUZ DOMINGUES ###.###.8098-0 10/04/1981 715 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.###.808-0 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.###.808-0 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.###.808-0 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.###.808-0 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.###.808-0 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.###.808-0 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.###.808-0 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.###.808-0 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE GONTA MERCONTO ###.###.809-0 04/11/1960 94/11/1960 94/11/1960 94/11/1960 94					
ANDREA VIEIRA DE SOUZA ANDREA VIEIRA DE SOUZA ANDRÉIA FERNANDES DA SILVA ###.###668-81 29/01/1983 91 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRÉIA FERNANDES DA SILVA ###.##918-33 28/07/1998 972 COZINHEIRA ANDREY DA COSTA SANTOS ###.##918-33 28/07/1998 972 COZINHEIRA ANDREY DA COSTA SANTOS ###.##918-33 28/07/1998 972 COZINHEIRA ANDREY DA COSTA SANTOS ###.##368-71 80/06/2000 977 MECÂNICO ANGELICA VITORIO MACHADO ###.##88-86-2 14/11/1991 476 SERVIÇO GERAL ANGELICA VITORIO MACHADO ###.###.#88-86-2 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELICA VITORIO MACHADO ###.##848-86-2 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELICA VITORIO MACHADO ###.###.#88-86-2 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELICA VITORIO MACHADO ###.##.#88-86-2 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELICA VITORIO MACHADO ###.##.#88-86-2 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELICA VITORIO MACHADO ###.##.#88-86-2 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELICA VITORIO MACHADO ###.##.#88-86-2 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ###.###.88-86-2 15/05/1995 15/05/1996					
ANDRÉIA FERNANDES DA SILVA ######066-60 26/06/1982 585 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANDRESSA MATOS DOS SANTOS #######18-83 28/07/1998 972 COZINHEIRA ANDREY DA COSTA SANTOS ######8-88-71 08/06/2000 977 MECÂNICO MAGELIA DOS SANTOS CRUZ #####648-52 14/11/1991 476 SERVIÇO GERAL ANGELICA VITORIO MACHADO #####8-88-62 15/06/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELIO DE OLIVEIRA MARCHINI #####888-62 15/06/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELO DE OLIVEIRA MARCHINI #####888-62 15/06/1991 252 MECÂNICO ANTONIO ALBERTO CASTRO SOUZA #####888-84 13/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ######888-85 14/06/1992 296 MCTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ######818-95 14/06/1962 828 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO #####818-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO #####818-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO JOÂO DE SANTANA JÚNICR #####818-99 10/04/1991 715 MOTORISTA ANTONIO JOÂO DE SANTANA JÚNICR #####818-99 10/04/1991 715 MOTORISTA ANTONIO LUIZ DOMINGUES #####868-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI #####868-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI #####888-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI #####888-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI #####888-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI #####888-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI #####888-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI #####888-10 08/04/1985 915 OPERADOR DE MÁQUINA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ######888-15 91/10/1990 711 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ######888-15 91/10/1990 711 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ######888-15 91/10/1990 711 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ######888-15 91/10/1990 711 MOTORISTA DE SAÚDE APARECIDA DE SOUZA ####################################					, ,
ANDRESSA MATOS DOS SANTOS ###.###.918-33 28/07/1998 972 COZINHEIRA ANDREY DA COSTA SANTOS ###.###.368-71 08/06/2000 977 MCGANICO ANGELA DOS SANTOS CRUZ ###.###.68-71 08/06/2000 977 MCGANICO ANGELA DOS SANTOS CRUZ ###.##.#68-52 14/11/1991 476 SERVIÇO GERAL ANGELI DE OLIVEIRA MARCHINI ###.##.418-00 13/12/1991 252 MCGANICO ANTONIO ALBERTO CASTRO SOUZA ###.##.418-00 13/12/1991 252 MCGANICO ANTONIO ALBERTO CASTRO SOUZA ###.##.848-84 13/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.###.968-10 23/11/1987 119 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FEREIRA GOMES ###.##.818-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.##.818-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO FELICIANO XIMENES FILHO ###.##.818-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO ILUZ DOMINGUES ###.##.828-20 10/04/1981 715 MOTORISTA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.##.888-05 04/11/1963 947 MOTORISTA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.###.888-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.##.988-58 22/07/1973 262 COZINHEIRA APARECIDA LUGANO PIRES ###.##.818-99 18/08/1967 933 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA LUCIANO PIRES ###.##.818-80 03/10/1980 71 MOTORISTA ARI DALTON BALDENEBRO ###.##.818-81 20/10/1980 71 MOTORISTA ARI DALTON BALDENEBRO ###.##.818-81 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ###.##.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ###.##.118-80 01/09/1977 680 MOTORISTA ARIOVALDO VANZEI MALDONADO ###.##.118-860 10/09/1977 680 MOTORISTA ARIOVALDO VANZEI MALDONADO ###.##.118-860 10/09/1977 680 MOTORISTA ARIOVALDO VANZEI MALDONADO ###.###.118-860 10/09/1977 680 MOTORISTA ARIODALDO VANZEI MALDONADO ###.###.888-81 10/10/1997 839 COZINHEIRA AROLDO POLÁSIO DE BRITO ###.###.888-81 10/09/1997 839 COZINHEIRA AROLDO P	,				
ANDREY DA COSTA SANTOS ###.###.368-71 08/06/2000 977 MECÂNICO ANGELA DOS SANTOS CRUZ ###.###.648-52 14/11/1991 476 SERVIÇO GERAL ANGELICA VITORIO MACHADO ###.###.888-62 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELO DE OLIVEIRA MARCHINI ###.###.888-62 13/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO ALBERTO CASTRO SOUZA ###.###.888-84 13/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.###.868-10 23/11/1987 119 MOTORISTA ANTONIO CARLOS PEREIRA GOMES ###.###.818-99 02/08/1969 282 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.###.818-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO PELICIANO XIMENES FILHO ###.###.888-85 14/06/1962 828 MOTORISTA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.###.888-80 14/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ANTÔNIO JUÍZ DOMINGUES ###.###.888-80 14/04/1981 1715 MOTORISTA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.###.888-80 14/04/1981 1715 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.##.888-80 14/04/1981 1715 MOTORISTA APARECIDA LUIZ DOMINGUES ###.###.888-80 18/04/1983 947 MOTORISTA APARECIDA LUIZ DOMINGUES ###.###.888-80 18/04/1983 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.###.888-80 18/04/1983 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.###.888-80 18/04/1983 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.###.888-80 18/04/1983 947 MOTORISTA APARECIDA PEREIRA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ###.###.888-81 20/09/1966 460 COZINHEIRA APARECIDA PEREIRA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ###.###.518-62 03/10/1980 71 MOTORISTA ARIDALTON BALDENEBRO ###.##.888-81 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ###.##.888-81 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIBLE CRISTINA SOUZA ###.###.888-81 ARIBLE REGINA DE SOUZA ###.##.888-81 ARIBLE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIBLE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIBLE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BATRIZ DEMADE JUNQUEIRA ###.488-89 10/10/20/1977 680 MOTORISTA ARIBLE COM					
ANGELIA DOS SANTOS CRUZ ###.##.688-52 14/11/1991 476 SERVIÇO GERAL ANGELICA VITORIO MACHADO ###.##.888-62 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELO DE OLIVEIRA MARCHINI ###.##.888-62 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELO DE OLIVEIRA MARCHINI ###.##.888-62 15/05/1991 252 MECÂNICO ANTONIO ALBERTO CASTRO SOUZA ###.##.888-44 13/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.##.968-10 23/11/1987 119 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.##.888-69 14/06/1962 828 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.##.888-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.##.888-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO FELICIANO XIMENES FILHO ###.##.908-60 14/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ANTÔNIO JOÃO DE SANTANA JÚNIOR ###.##.888-95 04/11/1963 947 MOTORISTA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.##.688-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.##.888-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA LUCIANO PIRES ###.##.888-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA LUCIANO PIRES ###.##.748-23 20/09/1966 460 COZINHEIRA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.##.888-15 91 18/08/1967 933 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ###.##.188-16-20 3/10/1980 71 MOTORISTA ARI DALTON BALDENEBRO ###.##.288-13 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIBLE CRISTINA SOUZA ###.##.218-02 13/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIBLE CRISTINA SOUZA ###.##.218-02 13/10/1990 839 COZINHEIRA ARIONALDO VANZEI MALDONADO ###.##.18-45-60 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.888-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.488-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.488-81 01/02/1977 680 MOTORISTA ARIBLE REGINA DE SOUZA ###.##.488-81 01/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.488-81 01/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.###.488-81 01/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.488-81 01/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.488-81 01/02/1977 680 MOTORISTA A					
ANGELICA VITORIO MACHADO ###.##88-62 15/05/1994 1001 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ANGELO DE OLIVEIRA MARCHINI ###.##.88-62 15/05/1991 252 MECÂNICO MOTORISTA ANTONIO ALBERTO CASTRO SOUZA ###.##.828-44 13/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.##.868-10 23/11/1987 119 MOTORISTA ANTÔNIO CARLOS PEREIRA GOMES ###.##.868-10 23/11/1987 119 MOTORISTA ANTÔNIO CARLOS PEREIRA GOMES ###.##.868-10 23/11/1987 119 MOTORISTA ANTÔNIO CARLOS PEREIRA GOMES ###.##.888-91 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTÔNIO DONIZETE BRUSSOLO ###.##.888-93 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTÔNIO DONIZETE BRUSSOLO ###.##.#98-60 14/04/1973 857 OPERADOR DE MÁGUINA ANTÔNIO JOÃO DE SANTANA JÚNIOR ###.##.8728-29 10/04/1981 715 MOTORISTA ANTÔNIO LUIZ DOMINGUES ###.##.888-05 04/11/1963 947 MOTORISTA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.##.888-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.##.888-15 18/08/1967 933 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA LUCIANO PIRES ###.##.888-15 18/08/1967 933 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA PEREIRA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ###.##.518-62 03/10/1980 71 MOTORISTA ARI DALTON BALDENEBRO ###.##.\$18-60 08/04/1985 915 OPERADOR DE MÁQUINA ARIANE FLAVIA SOARES PRETTO ###.##.\$28-13 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELIE CRISTINA SOUZA ###.##.218-02 13/10/1997 839 COZINHEIRA AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELIE CRISTINA SOUZA ###.##.218-80 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO VANZEI MALDONADO ###.##.##.118-45 10/10/1997 839 COZINHEIRA ARRONADO POLÁSIO DE BRITO ###.##.18-8-60 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.##.88-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.###.38-90 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.###.38-90 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.48-83-81 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.48-83-81 00/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.###.48-83-81 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.###.48-83-81 00/02/1995 754 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BATRIZ DELAIDE JUNQUEIRA					
ANGELO DE OLIVEIRA MARCHINI ###.###.418-00 13/12/1991 252 MECÂNICO ANTONIO ALBERTO CASTRO SOUZA ###.###.288-44 13/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.##.288-44 13/04/1977 1199 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.##.868-10 23/11/1987 119 MOTORISTA ANTONIO CARLOS PEREIRA GOMES ###.##.818-95 14/06/1962 828 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.##.818-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.##.908-60 14/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ANTONIO FELICIANO XIMENES FILHO ###.##.908-60 14/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ANTONIO JOÃO DE SANTANA JÚNIOR ###.##.728-29 10/04/1981 715 MOTORISTA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.###.888-05 04/11/1963 947 MOTORISTA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.###.998-58 22/07/1973 262 COZINHEIRA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.###.998-58 22/07/1973 262 COZINHEIRA APARECIDA LUIZANO PIRES ###.###.801-59 18/08/1967 933 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA PEREIRA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ###.##.918-60 08/04/1985 71 MOTORISTA ARI DALTON BALDENEBRO ###.##.918-60 08/04/1985 71 MOTORISTA ARIANE FLAVIA SOARES PRETTO ###.##.288-13 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ###.##.218-10 13/10/1997 839 COZINHEIRA ARIOVALDO VANZEI MALDONADO ###.##.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ###.##.188-50 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.368-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.388-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.448-45 03/05/1968 20 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.448-45 03/05/1968 20 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.438-91 01/02/1977 680 MOTORISTA BRITANE REGINA DE SOUZA ###.###.438-91 01/02/1977 680 MOTORISTA BRITANE REGINADO ###.###.438-91 01/02/1977 680 MOTORISTA ARTHUR NÓBR					
ANTONIO ALBERTO CASTRO SOUZA ###.##288-44 13/04/1977 1092 MOTORISTA ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.##.968-10 23/11/1987 119 MOTORISTA ANTONIO CARLOS PEREIRA GOMES ###.##.618-95 14/06/1962 828 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.##.818-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.##.818-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO FELICIANO XIMENES FILHO ###.##.818-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO FELICIANO XIMENES FILHO ###.##.818-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO JOÃO DE SANTANA JÚNIOR ###.###.728-29 10/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ANTÔNIO JOÃO DE SANTANA JÚNIOR ###.##.728-29 10/04/1981 715 MOTORISTA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.##.888-05 04/11/1963 947 MOTORISTA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.###.888-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.##.889-58 22/07/1973 262 COZINHEIRA APARECIDA LISBOA SAMPAIO LEITE ###.##.881-59 18/08/1967 933 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA LUCIANO PIRES ###.##.823 20/09/1966 460 COZINHEIRA APARECIDA PEREIRA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ###.##.518-62 03/10/1980 71 MOTORISTA ARI DALTON BALDENEBRO ###.##.918-60 08/04/1985 915 OPERADOR DE MÁQUINA ARIANE FLAVIA SOARES PRETTO ###.##.888-13 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ###.##.218-02 13/10/1997 839 COZINHEIRA ARIOVALDO VANZEI MALDONADO ###.##.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.868-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.868-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.888-54 26/09/1996 1066 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO SCATENA ###.##.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ###.##.438-19 10/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BLANCA FREITAS DOS SANTOS ###.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BLANCA FREITAS DOS SANTOS ###.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
ANTONIO CARLOS FERRAZ DAMACENO ###.###.968-10 23/11/1987 119 MOTORISTA ANTÓNIO CARLOS PEREIRA GOMES ###.##.618-95 14/06/1962 828 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.##.818-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO FELICIANO XIMENES FILHO ###.##.908-60 14/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ANTÔNIO JOÃO DE SANTANA JÚNIOR ###.##.728-29 10/04/1981 715 MOTORISTA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.##.688-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.###.998-58 22/07/1973 262 COZINHEIRA APARECIDA LUGIANO PIRES ###.##.801-59 18/08/1967 933 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA LUCIANO PIRES ###.##.818-60 03/10/1980 71 MOTORISTA ARI DALTON BALDENEBRO ###.##.918-60 08/04/1985 915 OPERADOR DE MÁQUINA ARIANE FLAVIA SOARES PRETTO ###.##.288-13 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ###.##.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO VANZEI MALDONADO ###.##.158-60 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.158-60 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.868-71 00/02/1977 680 MOTORISTA ARIANDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.188-84 00/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.188-85 00/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.888-87 00/02/1977 754 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARRHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ###.##.888-81 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BARTIZ DELAIDE JUNQUEIRA ###.##.838-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ###.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
ANTÔNIO CARLOS PEREIRA GOMES ###.##.618-95 14/06/1962 828 MOTORISTA ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.##.818-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO FELICIANO XIMENES FILHO ###.##.908-60 14/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ANTÔNIO JOÃO DE SANTANA JÚNIOR ###.##.728-29 10/04/1981 715 MOTORISTA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.##.868-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.##.808-55 18/08/1967 933 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA LUSIANO PIRES ###.##.801-59 18/08/1967 933 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA PEREIRA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ###.##.818-62 03/10/1980 71 MOTORISTA ARI DALTON BALDENBRO ###.##.918-60 08/04/1985 915 OPERADOR DE MÁQUINA ARIANE FLAVIA SOARES PRETTO ###.##.288-13 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ###.##.218-02 13/10/1997 839 COZINHEIRA ARIOVALOO VANZEI MALDONADO ###.##.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ###.##.118-45 01/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO OPARECIDO DE SOUZA ###.##.368-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.388-67 09/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ###.##.418-45 09/02/1957 754 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BARTIZ DELAIDE JUNQUEIRA ###.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BLANCA FREITAS DOS SANTOS ###.##.438-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
ANTONIO DONIZETE BRUSSOLO ###.##818-99 02/08/1969 296 MOTORISTA ANTONIO FELICIANO XIMENES FILHO ###.##8.8-90 14/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ANTÔNIO JOÃO DE SANTANA JÚNIOR ###.##.728-29 10/04/1981 715 MOTORISTA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ###.##.688-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ###.##.998-58 22/07/1973 262 COZINHEIRA APARECIDA LISBOA SAMPAIO LETTE ###.##.801-59 18/08/1967 933 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA LUCIANO PIRES ###.##.748-23 20/09/1966 460 COZINHEIRA APARECIDA PEREIRA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ###.##.518-62 03/10/1980 71 MOTORISTA ARI DALTON BALDENEBRO ###.##.918-60 08/04/1985 915 OPERADOR DE MÁQUINA ARIANE FLAVIA SOARES PRETTO ###.##.288-13 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ###.##.218-05 13/10/1997 839 COZINHEIRA ARIONADO VANZEI MALDONADO ###.##.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ###.##.18-60 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ###.##.38-96 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ###.##.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ###.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BLANCA FREITAS DOS SANTOS ###.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BLANCA FREITAS DOS SANTOS ###.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
ANTONIO FELICIANO XIMENES FILHO ##.###.98-60 14/04/1973 857 OPERADOR DE MÁQUINA ANTÔNIO JOÃO DE SANTANA JÚNIOR ##.###.728-29 10/04/1981 715 MOTORISTA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ##.##.688-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ##.##.998-58 22/07/1973 262 COZINHEIRA APARECIDA LICIANO PIRES ##.##.801-59 18/08/1967 933 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA LUCIANO PIRES ##.##.#518-62 03/10/1980 71 MOTORISTA APIANECIDA PEREIRA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ##.#.##.918-60 08/04/1985 915 OPERADOR DE MÁQUINA ARIANE FLAVIA SOARES PRETTO ##.#.#.288-13 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ##.#.#.218-02 13/10/1997 839 COZINHEIRA ARIOVALDO VANZEI MALDONADO ##.#.#.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ##.#.#.18-60 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ##.#.#.388-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ##.#.#.388-96 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ##.#.#.#.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ##.#.#.#.498-54 26/09/1996 1066 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BARTIZ DELAIDE JUNQUEIRA ##.#.#.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ##.#.#.#.438-13 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
ANTÔNIO JOÃO DE SANTANA JÚNIOR ##.###.728-29 10/04/1981 715 MOTORISTA ANTONIO LUIZ DOMINGUES ##.###.688-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ##.###.98-58 22/07/1973 262 COZINHEIRA APARECIDA LUISBOA SAMPAIO LEITE ##.##.#801-59 18/08/1967 933 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA LUCIANO PIRES ##.##.748-23 20/09/1966 460 COZINHEIRA APARECIDA PEREIRA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ##.##.#518-62 03/10/1980 71 MOTORISTA ARI DALTON BALDENEBRO ##.##.#918-60 08/04/1985 915 OPERADOR DE MÁQUINA ARIANE FLAVIA SOARES PRETTO ##.##.288-13 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ##.##.#.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELTE REGINA DE SOUZA ##.#.#.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ##.#.#.38-96 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ##.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ##.#.#.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ##.#.#.438-19 10/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ##.#.#.438-19 10/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					,
ANTONIO LUIZ DOMINGUES ##.###.688-05 04/11/1963 947 MOTORISTA APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ##.###.98-58 22/07/1973 262 COZINHEIRA APARECIDA LISBOA SAMPAIO LEITE ##.###.801-59 18/08/1967 933 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA LUCIANO PIRES ##.##.748-23 20/09/1966 460 COZINHEIRA APARECIDA PEREIRA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ##.##.#518-62 03/10/1980 71 MOTORISTA ARI DALTON BALDENEBRO ##.##.918-60 08/04/1985 915 OPERADOR DE MÁQUINA ARIANE FLAVIA SOARES PRETTO ##.##.288-13 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ##.#.#.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELTE REGINA DE SOUZA ##.#.#.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ##.#.#.18-68-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ##.#.#.38-96 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ##.#.#.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ##.#.#.448-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ##.#.#.488-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BEATRIZ DELAIDE JUNQUEIRA ##.#.#.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ##.#.#.638-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
APARECIDA DE JESUS GONSALVES DA SILVA FIDERISSI ##.###.98-58 22/07/1973 262 COZINHEIRA APARECIDA LISBOA SAMPAIO LEITE ##.###.801-59 18/08/1967 933 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA LUCIANO PIRES ##.##.748-23 20/09/1966 460 COZINHEIRA APARECIDA PEREIRA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ##.###.518-62 03/10/1980 71 MOTORISTA ARI DALTON BALDENEBRO ##.##.918-60 08/04/1985 915 OPERADOR DE MÁQUINA ARIANE FLAVIA SOARES PRETTO ##.##.88-13 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ##.#.##.218-02 13/10/1997 839 COZINHEIRA ARIOVALDO VANZEI MALDONADO ##.#.#.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARLETE REGINA DE SOUZA ##.#.#.158-60 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ##.#.#.38-96 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ##.#.#.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARNALDO SCATENA ##.#.#.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ##.#.#.498-54 26/09/1996 1066 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BURON HAJIME YAMADA ##.#.#.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ##.#.#.438-13 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
APARECIDA LISBOA SAMPAIO LEITE #####801-59 18/08/1967 933 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE APARECIDA LUCIANO PIRES ######1748-23 20/09/1966 460 COZINHEIRA APARECIDA PEREIRA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ######518-62 03/10/1980 71 MOTORISTA ARI DALTON BALDENEBRO #####918-60 08/04/1985 915 OPERADOR DE MÁQUINA ARIANE FLAVIA SOARES PRETTO #####288-13 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ######118-45 13/10/1997 839 COZINHEIRA ARIOVALDO VANZEI MALDONADO ######118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARLETE REGINA DE SOUZA #####118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA #####.158-60 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO POLÁSIO DE BRITO #####.38-96 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA #####.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ######.498-54 26/09/1996 1066 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE AURO HAJIME YAMADA ###.##.38-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ###.##.638-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
APARECIDA LUCIANO PIRES ###.###.748-23 20/09/1966 460 COZINHEIRA APARECIDA PEREIRA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ###.###.518-62 03/10/1980 71 MOTORISTA ARI DALTON BALDENEBRO ###.###.918-60 08/04/1985 915 OPERADOR DE MÁQUINA ARIANE FLAVIA SOARES PRETTO ###.###.288-13 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ###.###.218-02 13/10/1997 839 COZINHEIRA ARIOVALDO VANZEI MALDONADO ###.##.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARLETE REGINA DE SOUZA ###.##.158-60 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ###.##.368-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARNALDO SCATENA ###.##.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ###.##.418-45 03/05/1966 1066 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BURCA FREITAS DOS SANTOS ###.##.438-19					
APARECIDA PEREIRA DE ALMEIDA CONCEIÇÃO ###.##.518-62 03/10/1980 71 MOTORISTA ARI DALTON BALDENEBRO ###.##.918-60 08/04/1985 915 OPERADOR DE MÁQUINA ARIANE FLAVIA SOARES PRETTO ###.##.88-13 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ###.##.18-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIOVALDO VANZEI MALDONADO ###.##.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARLETE REGINA DE SOUZA ###.##.158-60 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ###.##.38-8-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.38-96 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ###.##.498-54 26/09/1996 1066 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE AURO HAJIME YAMADA ###.##.38-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ###.##.638-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE		•			
ARI DALTON BALDENEBRO ###.###918-60 08/04/1985 915 OPERADOR DE MÁQUINA ARIANE FLAVIA SOARES PRETTO ###.###288-13 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ###.###.218-02 13/10/1997 839 COZINHEIRA ARIOVALDO VANZEI MALDONADO ###.##.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARLETE REGINA DE SOUZA ###.##.158-60 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ###.##.368-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.38-96 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ###.##.498-54 26/09/1996 1066 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE AURO HAJIME YAMADA ###.##.438-19 09/02/1957 754 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BEATRIZ DELAIDE JUNQUEIRA ###.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ###.###.638-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
ARIANE FLAVIA SOARES PRETTO ###.###.88-13 21/10/1990 781 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARIELLE CRISTINA SOUZA ###.###.218-02 13/10/1997 839 COZINHEIRA ARIOVALDO VANZEI MALDONADO ###.###.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARLETE REGINA DE SOUZA ###.##.158-60 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ###.##.38-96 10/02/1975 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.38-96 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ###.##.498-54 26/09/1996 1066 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE AURO HAJIME YAMADA ###.##.38-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BEATRIZ DELAIDE JUNQUEIRA ###.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ###.##.638-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE	-				,
ARIELLE CRISTINA SOUZA ###.###.218-02 13/10/1997 839 COZINHEIRA ARIOVALDO VANZEI MALDONADO ###.##.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARLETE REGINA DE SOUZA ###.##.158-60 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ###.##.368-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.4738-96 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ###.##.498-54 26/09/1996 1066 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE AURO HAJIME YAMADA ###.##.438-19 09/02/1957 754 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BEATRIZ DELAIDE JUNQUEIRA ###.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ###.##.638-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
ARIOVALDO VANZEI MALDONADO ###.##.118-45 14/11/1982 150 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARLETE REGINA DE SOUZA ###.##.158-60 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ###.##.368-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.38-96 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ###.##.498-54 26/09/1996 1066 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE AURO HAJIME YAMADA ###.##.438-19 09/02/1957 754 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BEATRIZ DELAIDE JUNQUEIRA ###.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ###.###.638-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
ARLETE REGINA DE SOUZA ###.##.158-60 01/09/1974 975 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ###.##.368-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.##.738-96 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ###.##.498-54 26/09/1996 1066 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE AURO HAJIME YAMADA ###.##.438-19 09/02/1957 754 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BEATRIZ DELAIDE JUNQUEIRA ###.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ###.###.638-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
ARNALDO APARECIDO DE SOUZA ###.###.368-71 08/12/1965 710 SERVIÇO GERAL ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ###.###.738-96 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ###.##.498-54 26/09/1996 1066 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE AURO HAJIME YAMADA ###.##.438-19 09/02/1957 754 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BEATRIZ DELAIDE JUNQUEIRA ###.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ###.###.638-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
ARNALDO POLÁSIO DE BRITO ##.###.738-96 10/02/1977 680 MOTORISTA ARNALDO SCATENA ###.##.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ###.##.498-54 26/09/1996 1066 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE AURO HAJIME YAMADA ###.##.368-27 09/02/1957 754 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BEATRIZ DELAIDE JUNQUEIRA ###.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ###.###.638-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
ARNALDO SCATENA ###.##.418-45 03/05/1968 220 SERVIÇO GERAL ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ###.##.498-54 26/09/1996 1066 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE AURO HAJIME YAMADA ###.##.368-27 09/02/1957 754 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BEATRIZ DELAIDE JUNQUEIRA ###.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ###.##.638-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
ARTHUR NÓBREGA VILLAS BÔAS ###.##.498-54 26/09/1996 1066 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE AURO HAJIME YAMADA ###.##.368-27 09/02/1957 754 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BEATRIZ DELAIDE JUNQUEIRA ###.##.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ###.###.638-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
AURO HAJIME YAMADA #####368-27 09/02/1957 754 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BEATRIZ DELAIDE JUNQUEIRA ###.##4.438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ###.##638-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE					
BEATRIZ DELAIDE JUNQUEIRA ###.#438-19 01/10/2001 861 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE BIANCA FREITAS DOS SANTOS ###.##.638-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE				1066	
BIANCA FREITAS DOS SANTOS ###.##.638-31 19/11/1998 351 AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE				754	
	BEATRIZ DELAIDE JUNQUEIRA			861	
BRÁZ COSTA JÚNIOR ###.##.498-59 22/10/1971 470 MOTORISTA		###.###.638-31	19/11/1998	351	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
	BRÁZ COSTA JÚNIOR	###.###.498-59	22/10/1971	470	MOTORISTA

Página 2 de 14



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 7 de 25



PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE ESTADO DE SÃO PAULO

DDENO HENDTOHE VEDONA AMOTTIVO		40 (02 (100	100:	MOTORICTA
BRENO HENRIQUE VERONA MARTINS	###.###.908-89			MOTORISTA
BRENO SANTANA PEDRAZZI	###.###.428-20			SERVIÇO GERAL
BRUNA GIACOMETI CARVALHO	###.###.148-81		1089	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,
BRUNO ALVES GARCIA	###.##.538-03			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
BRUNO ANTONIO DOS SANTOS	###.###.768-24			MECÂNICO
BRUNO CAMPOY DA SILVA	###.###.638-42			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
BRUNO DA SILVA BRUGNOLI	###.###.938-07		1094	, ,
BRUNO LHAR DE SANTANA SANTOS	###.###.368-54	09/02/1993	1080	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
BRUNO SANTANA PEDRAZZI	###.##.458-46	14/06/1994		SERVIÇO GERAL
CACILDO DE PAULA E SILVA	###.###.088-85	04/04/1968	111	OPERADOR DE MÁQUINA
CAIO DE ABREU MARIMOTO	###.###.908-61	16/08/1991	556	MOTORISTA
CAMILA DE OLIVEIRA GUIMARAES	###.##.128-16	14/09/1985		AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
CAMILLY CAMARGO ARAÚJO	###.##.948-19	13/01/2005	990	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
CAMILO RODRIGUES LIMA	###.##.798-84	11/06/1976	948	MOTORISTA
CARLA BARBOSA DOS SANTOS	###.##.468-05	14/06/1982	1022	COZINHEIRA
CARLA EVERLY DA SILVA	###.###.298-40	11/11/2000	529	SERVIÇO GERAL
CARLEANE DA SILVA	###.###.004-76	19/07/1984	1038	COZINHEIRA
CARLOS ALBERTO DOS SANTOS	###.###.406-00	15/05/1972	725	MOTORISTA
CARLOS AUGUSTO LUCATI DOS SANTOS	###.###.668-05	18/05/1997	237	MOTORISTA
CELIA ROSA FIDELIS	###.##.728-90	20/09/1976	877	SERVIÇO GERAL
CÉLIO JUNIO ALVES FERNANDES	###.##.868-02	06/02/1997	256	SERVIÇO GERAL
CELMA CLEMENTE DA SILVA LOPES	###.###.238-28	09/08/1972	993	SERVIÇO GERAL
CELSO APARECIDO	###.###.648-07	08/02/1968	729	SERVIÇO GERAL
CELSO APARECIDO DE SALES	###.###.638-00	27/04/1978	92	MOTORISTA
CELSO RICARDO DA SILVA GARCIA	###.###.808-57	28/09/1990	602	SERVIÇO GERAL
CENIELE DA SILVA PEREIRA	###.###.628-00	28/09/1980	647	
CESAR GONZAGA	###.###.648-30	30/07/1975	1051	TRATORISTA
CHARLES VALENTIN FELIX	###.###.478-19	27/11/1995	455	OPERADOR DE MÁQUINA
CHRISTIAN PEREIRA	###.###.318-59	03/02/2003	322	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
CLARICE SANTOS DA SILVA SIQUEIRA	###.###.818-60			SERVIÇO GERAL
CLAUDEMIR COSTA DANTA	###.###.398-70	25/09/1976	384	OPERADOR DE MÁQUINA
CLAUDEMIR DA SILVA	###.###.298-08			TRATORISTA
CLAUDETE GONCALVES SILVIO	###.###.508-02		394	
CLÁUDIA APARECIDA DA ROCHA	###.###.818-09			COZINHEIRA
CLAUDICEIA RODRIGUES	###.###.917-06		737	, ,
CLAUDINEIA PEREIRA DE ALMEIDA MADEIRO	###.###.988-06			SERVIÇO GERAL
CLEBER FRANCISCO DE ABREU	###.###.008-75		583	,
CLEIDE MARIA LEANDRO	###.###.868-78		821	, ,
CLEITON DE CARVALHO CASTRO	###.###.098-63			MOTORISTA
CLEITON LUIS DOS SANTOS	###.###.558-04			MOTORISTA
CLEONICE MARIA DE BRITTO	###.###.508-64		437	, ,
CLEUZA MARTINS ALEIXO	###.###.038-09			SERVIÇO GERAL
CLEUZA MARTINS JACINTO	###.###.298-43		957	,
CLÓVIS HENRIQUE PEREIRA	###.###.528-38			OPERADOR DE MÁQUINA
CLOVIS SOARES MACHADO	###.###.738-99			OPERADOR DE MÁQUINA
CREUDA ALICE HENIQUE DA SILVA OLIVEIRA	###.###.458-52			SERVIÇO GERAL
CRISLENE LUZIA DE OLIVEIRA	###.###.138-39			COZINHEIRA
CRISTIANE REGINA DA SILVA	###.###.988-64			SERVIÇO GERAL
DANIEL FERNANDO DE OLIVEIRA	###.###.308-00		522	,
DANIELA PRAXEDES XAVIER	###.###.688-08		41	
			425	
DANIELE DE MORAES MAGARROTE	###.###.738-05			
DANIELE PEREIRA FRANCO GARCIA	###.###.618-40		673	, ,
DANIELI PEIXOTO DA SILVA	###.###.838-56			AGENTE COMUNITÀRIO DE SAÚDE
DANIELLE GARUTI DOS SANTOS	###.###.248-46		817	•
DANILO APARECIDO FERNANDES	###.###.938-92			SERVIÇO GERAL
DANILO LEZO DE OLIVEIRA	###.###.588-85			MOTORISTA
DANILO PEREIRA FRANCO	###.##.538-46	14/06/1996	1010	MOTORISTA

Página 3 de 14



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 8 de 25



PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE ESTADO DE SÃO PAULO

DANIÉDIA DE OLIVEIDA DOCUA	### ### CEO OO	10/10/1001	224	CEDVICO CEDAL
DANUBIA DE OLIVEIRA ROCHA	###.###.658-88		334	•
DAVID RIBEIRO DE MELO	###.###.178-79			MOTORISTA
DEBORA ANTONIA DE CARVALHO NOVAIS	###.###.828-69			COZINHEIRA
DEBORA DA SILVA OLIOZI PEREIRA	###.##.298-75			SERVIÇO GERAL
DÉBORA FERNANDA DA COSTA MOLINA	###.###.478-99		87	
DEIVID RODRIGO PEDROZO DA SILVA	###.###.478-35			SERVIÇO GERAL
DEJAIR BATISTA PEREIRA	###.###.018-98			SERVIÇO GERAL
DEJAIR EVANGELISTA BOMFIM	###.###.028-06		704	
DENER BEZERRA RODRIGUES	###.###.558-39		783	
DENISE DA SILVA OLIOZI MAFRA	###.###.228-50		811	•
DENIZE DE LIMA GIRABEL BETARELO	###.###.181-66			COZINHEIRA
DIANE DANIELE DA SILVA COSTA	###.###.998-62		605	
DIANSE MARIA DOS SANTOS	###.###.455-04		832	•
DIEGO ALBERTO DOS REIS PARISI	###.###.558-14	21/03/1997	344	MOTORISTA
DIEGO ALVES DA SILVA	###.###.891-12			MOTORISTA
DINALVA MUNIZ DA COSTA	###.###.808-38	04/09/1971	1073	
DIÓGENES CAMPOY DA SILVA	###.###.418-01	23/03/1995	342	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
DIOGO OLIVEIRA ROCHA	###.###.775-80	09/02/1995	83	MOTORISTA
DIOGO VIEIRA DE SOUZA	###.###.148-98	10/09/1991	759	OPERADOR DE MÁQUINA
DONIZETE APARECIDO CRUZ ROSA	###.###.788-24	01/02/1974	709	MOTORISTA
DONIZETE MOREIRA DA SILVA	###.###.928-78	25/05/1987	263	MECÂNICO
DRIELI PATRICIA DOS ANJOS ALVES	###.###.468-60	12/03/1992	112	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ECIO CORRÊA DE MORAES	###.###.388-79	30/09/1965	721	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
EDEMILSON PEREIRA DA SILVA	###.###.568-79	25/12/1980	525	MECÂNICO
EDER CARVALHO CARNEIRO	###.###.186-08		1083	OPERADOR DE MÁQUINA
EDER FARIA DE OLIVEIRA	###.###.448-58	29/07/1982	655	
EDER JUNIO LIBERATO	###.###.006-79	08/06/1981	165	MOTORISTA
EDER MACHADO SANTOS	###.###.558-30	26/07/1983		MOTORISTA
EDER MIGUEL	###.###.778-97		797	OPERADOR DE MÁQUINA
EDERVAL DE OLIVEIRA GUIMARÃES	###.###.738-77		819	MOTORISTA
EDEVALDO RELEQUIAS DA SILVA	###.###.468-30			MOTORISTA
EDILAMARA DOURADO	###.###.088-81			SERVICO GERAL
EDILEUZA SANTOS DA SILVA	###.###.305-27			SERVIÇO GERAL
EDINALDO CANDEIA MARQUES	###.###.796-00			OPERADOR DE MÁQUINA
EDINEIA DE SOUZA ALMEIDA	###.###.988-50		1013	
EDIVALDO JOSÉ SILVA	###.###.148-64			TRATORISTA
EDMAR DE SOUZA ALMEIDA	###.###.958-52		526	
EDNEIDE DOS SANTOS NOGUEIRA SILVA	###.###.868-56			SERVIÇO GERAL
EDNELSON DA SILVA YONEZAWA	###.###.338-88		910	4
EDSON ALVES DE LIMA	###.###.138-84		433	
EDSON DA CONCEIÇÃO PEREIRA	###.###.718-07		125	
EDSON DE CARVALHO MATOS	###.###.038-63			TRATORISTA
EDSON DE CARVALHO MATOS EDSON DEVALDO JOSE SANTANA	###.###.718-57		700	
EDSON DOMINGOS DA SILVA	###.###.568-71			MOTORISTA
EDSON PEREIRA DA CRUZ				
	###.###.448-73			SERVIÇO GERAL MOTORISTA
EDUARDO DOS REIS SILVA JUNIOR	###.##.331-89			,
EDVALDO DOS SANTOS BORGES	###.##.588-39		892	, ,
ELAINE SANTANA CARDOSO	###.###.738-18		374	, ,
ELIANA CRISTINA PELLARIN	###.##.598-42			AGENTE COMUNITÀRIO DE SAÚDE
ELIANE MARCELINO COSTA	###.###.368-06		625	
ELIANE MARQUES SILVA	###.###.928-17	27/12/1982	626	•
ELIAS ROCHA DA SILVA	###.###.228-23		835	
ELINA MORAIS MATOS	###.##.158-03		364	
ELIS REGINA VILELA DA SILVA	###.##.138-28		530	, ,
ELISANDRA PIRES DA CONCEIÇÃO	###.###.758-08		489	
ELISEU CARLOS SCHNEIDER	###.###.029-20		962	
ELIZABETE DA CONCEIÇÃO SERQUEIRA	###.###.996-95	13/09/1974	764	COZINHEIRA

Página 4 de 14



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 9 de 25



PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE ESTADO DE SÃO PAULO

ELIZANGELA MARTING DA CILVA	450.04	04 /05 /4085	4040	ACENTE COMUNITATO DE CATORE
ELIZANGELA MARTINS DA SILVA	###.###.458-24			AGENTE COMUNITÀRIO DE SAÚDE
ELLEN SUELI MARQUES PEREIRA	###.###.478-64			AGENTE COMUNITÀRIO DE SAÚDE
ELTON SOUZA DA SILVA	###.###.492-53			MECÂNICO
EMANUELY ROBERTA FLÁVIO	###.###.748-40			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
EMERSON CARLOS TOFANINI	###.###.718-83		461	, ,
EMILLY DIAS NASCIMENTO MELLO DE ALMEIDA	###.###.668-81			AGENTE COMUNITÀRIO DE SAÚDE
ÉRICA APARECIDA CAMARGO DA SILVA	###.###.978-47			AGENTE COMUNITÀRIO DE SAÚDE
ERIVALDO FRAGA DE MOURA	###.###.928-60			AGENTE COMUNITÀRIO DE SAÚDE
ESMAEL LUCAS SANTANA PEDRAZZI	###.###.978-22			SERVIÇO GERAL
ESMARA SOARES MACHADO PINTO	###.###.758-63		1067	
EUDIS DONIZETE OLIVEIRA GUIMARÄES	###.###.808-31			SERVIÇO GERAL
EURI DOS SANTOS BOMFIM	###.###.528-40			OPERADOR DE MÁQUINA
EUVALDO PEREIRA FAGUNDES	###.###.755-80		592	, ,
FABIANA DA SILVA GOMES	###.###.468-80			AGENTE COMUNITÀRIO DE SAÚDE
FABIANA DE FREITAS MATSUKAWA	###.###.618-67			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
FABIANA MORAES ALVES	###.###.348-08			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
FABIANA RIBEIRO DE MENDONCA	###.###.298-55	02/12/1985	936	SERVIÇO GERAL
FABIANO BOCALON DE SOUZA	###.###.238-90	02/08/1985	73	MOTORISTA
FABIANO BOMFIM SILVA	###.###.988-99	06/03/1983		MOTORISTA
FABIO ALVES VASCONCELOS	###.###.088-56	18/03/1983	906	MOTORISTA
FÁBIO BRITO CÂNDIDO	###.###.388-05	05/03/1981	570	MOTORISTA
FÁBIO HENRIQUE DE SOUZA	###.###.293-15	19/10/1977	1082	MOTORISTA
FABIO OLIVEIRA MATOS	###.###.996-06	11/10/1981	747	MOTORISTA
FABIO SOARES MOREIRA	###.###.456-53	05/08/1979	1054	MOTORISTA
FABRÍCIO CARVALHO GONÇALVES	###.###.608-43	13/07/1991	843	MECÂNICO
FABRÍCIO FELISBERTO FERNANDES	###.###.368-82	05/07/1993	442	TRATORISTA
FABRÍCIO RODRIGUES SOUZA	###.###.678-07	15/08/1985	208	OPERADOR DE MÁQUINA
FABRICIO SAMPAIO	###.###.708-12	04/06/2004	930	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
FELIPE EDUARDO BONFADINI SENHA	###.###.818-41	01/05/2000	1081	MECÂNICO
FELIPE GABRIEL DA SILVA	###.###.528-35	15/07/2000	382	MECÂNICO
FELLIPE RODRIGUES PEREIRA	###.###.148-08	27/09/1988	855	MOTORISTA
FERNANDA PIOVESAN MOLINA SILVA	###.###.958-63	11/10/1978	550	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
FERNANDO ALVES TROMBETA	###.###.248-89	05/09/1997	427	MOTORISTA
FERNANDO CORRÊA DE MORAIS	###.###.758-84	12/12/1978	968	MOTORISTA
FERNANDO DONIZETE GOMES DOS SANTOS	###.###.388-33	23/11/1984	806	MOTORISTA
FERNANDO PAVANELLO RODRIGUES	###.###.128-71	11/12/1994	1065	OPERADOR DE MÁQUINA
FERNANDO RIBAS DE SOUZA	###.###.088-60	18/04/1978	853	OPERADOR DE MÁQUINA
FERNANDO ZAGUI DA SILVA	###.###.658-80	31/05/1997	131	MOTORISTA
FILIPE NAVERO FURTADO	###.###.618-85	30/10/2001	415	TRATORISTA
FLAVIA BATISTA DO NASCIMENTO	###.###.718-62	20/08/1982	661	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
FLAVIA DA SILVA VASCONCELOS	###.###.088-44	12/08/1987	690	MOTORISTA
FLÁVIA DE OLIVEIRA FURATINI	###.###.618-90	19/12/1991	692	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
FLÁVIO APARECIDO LOPES SIQUEIRA	###.###.078-32	19/10/1984	515	MOTORISTA
FLORISVALDO SANTOS DA SILVA	###.###.705-30	04/12/1970	995	MOTORISTA
FRANCIELE DA SILVA MACHADO	###.###.758-88	22/03/1984	825	SERVIÇO GERAL
FRANCIELE FERNANDA BATISTA DA SILVA	###.###.148-57	03/05/1989	603	SERVIÇO GERAL
FRANCIELE FERREIRA DA SILVA VALDERRAMOS	###.###.888-47	12/11/1990	982	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
FRANCIELI TANAMATE DA SILVA	###.###.361-49	16/11/1995	539	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
FRANCIS ISAIAS DA SILVA COSTA	###.###.861-83	22/03/1992	1017	MECÂNICO
FRANCISCO DONIZETI BARBOSA	###.###.768-70	17/01/1964	640	MOTORISTA
FRANÇOISE VERÔNICA GIACOMETI CARVALHO	###.###.238-75	06/08/1992	1093	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
GABRIEL OTÁVIO SILVA DE SOUZA	###.###.018-32	24/12/1996	1026	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
GABRIELA MARIA RUIZ DE SOUZA	###.###.616-01	21/07/1987	7	COZINHEIRA
GABRIELA PEREIRA DA COSTA	###.###.048-61	02/07/1997	976	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
GEISEBEL DA SILVA REZENDE	###.###.076-70	08/10/1987	53	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
GEISIANE LALESCA FAGUNDES DE SOUZA OLIVEIRA	###.###.795-28	20/10/1993	997	COZINHEIRA
GENEBALDO TEIXEIRA DE FREITAS	###.###.686-72	22/03/1966	569	MOTORISTA

Página 5 de 14



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 10 de 25



PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE ESTADO DE SÃO PAULO

CEOVANE DA CILVA CANTOC		20/00/1005	C07	ODEDADOD DE MÁQUINA
GEOVANE DA SILVA SANTOS	###.###.224-47	20/06/1985	697	OPERADOR DE MÁQUINA
GESENILDA DOS SANTOS NOGUEIRA ALMEIDA	###.###.706-59		293	
GIBA JUNIO DE FREITAS GARCIA	###.###.148-19			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
GILBERTO DOS REIS DE SOUZA	###.###.918-06		745	
GILMAR ALVES DA SILVA	###.###.885-84		984	
GILMAR DA SILVA MACHADO	###.###.361-00			MOTORISTA
GILSON SILVA ARAÚJO	###.###.236-47			OPERADOR DE MÁQUINA
GIOVANA SANTANA CACERES	###.###.078-36		430	
GIOVANI ALVES DA SILVA	###.###.398-89		867	
GIOVANI DO CARMO BATISTA	###.###.988-70		216	
GIULIANA CRISTINA BERALDO	###.###.076-19	09/04/1999		AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
GLEDISON BORGES PASSARELI	###.###.508-75		490	
GLEIDSON FERNANDO BARBOSA	###.###.766-10		503	
GRAZIELLY APARECIDA DUTRA SANTOS	###.###.118-65	30/11/2003	800	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
GUILHERME GONZAGA RIBEIRO	###.###.758-26	07/10/2004		SERVIÇO GERAL
GUILHERMINA LOPES DIAS	###.###.828-60	05/09/1960	319	SERVIÇO GERAL
GUSTAVO EDUARDO FUENTES CANDEIA	###.###.208-01	22/07/1996	638	SERVIÇO GERAL
HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS	###.##.116-04	26/04/1973	772	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
HELOISA DA ROCHA PRONE	###.##.108-93	18/07/2000	1033	SERVIÇO GERAL
HEMERSON VILELA BARBOSA	###.###.281-60	23/07/1986	896	MOTORISTA
HEVERTON ANTÔNIO COLOVATO	###.###.958-84	08/09/1981	768	MECÂNICO
IARA MOLINA DA SILVA DOS SANTOS	###.###.748-22	15/09/2002	76	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
IDVANI TEREZINHA COSTA HERNANDES	###.###.048-05	16/09/1953	347	SERVIÇO GERAL
IGOR BACANELLI	###.###.668-18	21/02/1990	728	SERVIÇO GERAL
IGOR CESAR SILVA MACHADO	###.###.156-08	22/01/1991	884	MOTORISTA
IGOR RODRIGUES GONCALVES	###.###.308-67		483	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
IGOR SABINO DA SILVA	###.###.438-10	15/06/1997	269	TRATORISTA
ILDEVAN DE FREITAS MORETTO	###.###.596-31		1035	,
ILIDIO SOUZA CALADO NETO	###.###.538-40		776	
IOLANDA CAETANO	###.###.718-77	20/06/1977	398	SERVIÇO GERAL
IRAIDES AQUINO FILHO	###.###.386-82			TRATORISTA
ISABEL SANTANA	###.###.218-85		106	
ISABELA CRISTINA CONRADO CURTI	###.###.468-17			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ISABELA FAVRETTO	###.###.948-07			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ISRAEL ALVES MARTINS	###.###.418-06		232	, ,
ISRAEL DE ALMEIDA FERNANDES	###.###.568-00		596	
IZAURO FRAGA DE MOURA	###.###.198-46		214	
JACKSON ALVES DA SILVA	###.###.648-66			MOTORISTA
JACKSON JUNIO DE SOUZA BROISLER	###.###.358-55		618	, ,
JAIRO DOS SANTOS	###.###.038-03		389	
JAIRO GONGORA DA SILVA	###.###.838-37		281	
JANE CRISTINA ALVES DE NOVAES	###.###.978-40			COZINHEIRA
JANE GRACIELE DA SILVA SANTANA	###.###.515-92		893	, ,
JANETE MARCILIANO DOS SANTOS	###.###.758-64		645	
				, ,
JAQUELINE APARECIDA DE CARVALHO	###.###.668-26			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
JAQUELINE DIAS DA SILVA FREITAS	###.###.588-18			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
JEAN DALTRO NUNES DOS SANTOS	###.###.338-12		994	
JEAN LAMARTINE MARTINS MENDONÇA	###.###.356-64		775	MOTORISTA
JEFERSON JESUS GUIMARÄES DE OLIVEIRA	###.###.536-01		1003	
JEFFERSON DE FREITAS PEREIRA	###.###.688-79		1044	, ,
JENIFFER RAQUEL NOVAIS MARINHO DOS SANTOS	###.###.778-99	29/07/1983	65	AGENTE COMUNITÀRIO DE SAÚDE
JESSICA BONIOLI GARCIA	###.###.348-95	08/11/1982	1079	
JESSYCA LEILIANE MACEDO DOS SANTOS	###.##.548-58	08/08/1991	774	
JOÃO AUGUSTO DA CRUZ PRATES	###.###.408-22	26/06/1968	420	, ,
JOÃO AUGUSTO MENDES DOS SANTOS	###.###.898-64	19/04/2002	938	
JOÃO BATISTA DA SILVA	###.###.408-64		866	
JOAO CARLOS BOTELHO BORGES	###.###.778-00	16/04/1969	485	MOTORISTA

Página 6 de 14



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 11 de 25



PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE ESTADO DE SÃO PAULO

JOAO CARLOS CONCALVES		40 (00 (400)	005	MOTORICTA
JOAO CARLOS GONCALVES	###.###.416-04		996	
JOÃO HERMÍNIO MEDEIROS DE SOUZA	###.###.578-17		1100	, ,
JOÃO LUCAS DA PAIXÃO ERNANDES	###.###.368-42			AGENTE COMUNITÀRIO DE SAÚDE
JOÃO LUIS QUIRINO	###.###.368-16		773	
JOÃO LUIZ DE BRITO	###.###.098-09		439	
JOÃO MACIEL CARNEIRO	###.###.988-36		924	
JOÃO MARCOS POLVEIRO DOS SANTOS	###.###.058-80			MOTORISTA
JOÃO MÁRIO BATISTA	###.##.861-49		914	
JOÃO PEDRO PIMENTEL BARBOSA	###.###.308-50		707	
JOAO TEIXEIRA LOPES	###.###.628-92		177	
JOÃO VICTOR ARAUJO PEREIRA	###.###.076-00			SERVIÇO GERAL
JOAQUIM ANDRÉ BARBOSA DA SILVA	###.##.532-72		161	
JOAVAN LUIZ DE OLIVEIRA	###.###.495-87		1078	, ,
JOCILENE RUFINA DE SOUZA	###.##.796-14		187	
JOEL FERREIRA LEMES	###.###.158-08		448	
JOEL LEONÍDIO DE OLIVEIRA	###.###.701-00	13/02/1979	869	
JOELMA APARECIDA COLUCI	###.###.828-67	30/09/1978	763	MOTORISTA
JONAS RODRIGO DOS SANTOS SOUZA	###.###.228-90	09/10/1983	390	MOTORISTA
JONATAS OLIVEIRA NASCIMENTO	###.###.736-37	29/08/1984	555	MECÂNICO
JONATAS WANDERSON DE BRITO	###.###.678-90	03/02/1991	226	MOTORISTA
JONATHAN FÉLIX	###.###.268-30	27/07/1988	255	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
JOSÉ APARECIDO SANTOS DA COSTA	###.###.848-75	09/07/1979	789	TRATORISTA
JOSÉ BATISTA DOS SANTOS	###.###.488-00	01/11/1972	849	MOTORISTA
JOSÉ CARLOS DE FREITAS	###.###.538-73	18/12/1963	890	OPERADOR DE MÁQUINA
JOSE CARLOS DE OLIVEIRA	###.###.446-50	05/09/1977	923	MOTORISTA
JOSE CARLOS DOS SANTOS	###.###.298-18	10/03/1965	951	SERVIÇO GERAL
JOSÉ ORLANDO CAETANO JUNIOR	###.###.778-02	21/07/1987	444	OPERADOR DE MÁQUINA
JOSE RENATO SPRITA	###.###.428-24	28/02/1996	222	MECÂNICO
JOSÉ ROBERTO VANZELLI	###.###.678-11	20/08/1987	900	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
JOSELITA DE PAULA OLIVEIRA SILVA	###.###.068-67	22/02/1978	934	COZINHEIRA
JOSIANE RODRIGUES AMARAL	###.###.958-40	29/04/1988	608	COZINHEIRA
JOSIANE VIEIRA HURAN	###.###.718-92	26/12/1989	886	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
JUÇARA UIARA DE MATOS	###.###.148-45	12/09/1982	491	MOTORISTA
JÚLIA MARIA DA SILVA	###.###.074-73	26/07/2001	396	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
JULIANA DIAS BARBOSA	###.###.678-06	26/12/1992	451	COZINHEIRA
JULIANA MARIA DE JESUS FLOR	###.###.018-77	25/03/1996	66	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
JULIANE ARMELIN BASTIDA	###.###.528-17	20/05/1986	1085	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
JULIANE KARINE RIBEIRO COSTA	###.###.898-28	09/12/1996	227	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
JULIANO DA SILVA LOPES	###.###.148-05	21/08/1989	370	MOTORISTA
JULIANO REIS GARCIA FERREIRA	###.###.948-05	27/01/1993	814	MOTORISTA
JUSCELIO MACHADO DE OLIVEIRA	###.###.101-53	15/05/1982	194	MOTORISTA
KADINE CAMPOY CARROCINI	###.###.258-27	24/11/1995	541	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
KAIC GUSTAVO BRUNCA DA SILVA	###.###.608-10	14/08/1998	1091	MOTORISTA
KARINA DA SILVA GARCIA	###.###.028-42	25/02/1986	549	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
KÁTIA APARECIDA MACHADO	###.###.886-49	29/11/1965	212	SERVIÇO GERAL
KÁTIA MARIA GUIMARÃES ZARBINATTI	###.###.318-64	30/03/1980	657	MOTORISTA
KATRIEL VICTOR DE OLIVEIRA SANTOS	###.###.568-57	31/12/1996	1075	SERVIÇO GERAL
KESIA REGINA DA COSTA GONÇALVES	###.###.718-32	26/07/1987	698	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
KETELIN VITÓRIA OLIOZI MORENO DE PAULA	###.###.528-86	10/02/2004	350	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
KRISTOFER KAIQUE GALVÃO LIMA	###.###.778-32	21/12/2002	949	MECÂNICO
LAÍNY DO NASCIMENTO SILVA	###.###.598-19		1028	
LAIS PEREIRA NUNES VILLAS BÔAS	###.###.478-57		197	, ,
LAISA MACHADO DA ROCHA	###.###.708-27	12/08/2003	652	, ,
LARISSA CARLA DIAS	###.###.138-39		717	, ,
LARISSA JORGE	###.###.898-39		941	SERVIÇO GERAL
			1008	,
LARISSA LUCHESI RIBEIRO ALVES	###.###.508-05	05/10/1981	TUUU	COZINHEIRA

Página 7 de 14



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 12 de 25



PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE ESTADO DE SÃO PAULO

	T			
LAURA ROBERTA FIRMINO SILVA	###.###.774-69			AGENTE COMUNITÀRIO DE SAÚDE
LAZARO ADRIANO REIS	###.###.458-05		581	
LEANDRO APARECIDO VENERANDO	###.###.288-90		113	
LEANDRO VIEIRA	###.###.438-93			MOTORISTA
LEIDE DARA DE SOUZA SILVA	###.###.671-40			SERVIÇO GERAL
LEIDE DE SOUZA BRITO	###.###.658-51		504	3 - 3
LEISE CARLA MELO PINTO	###.###.138-60			SERVIÇO GERAL
LEISE CARLA SCATENA DA COSTA	###.###.948-44		312	
LEONAM APARECIDO DE SOUZA	###.###.348-73	01/11/1991	228	MECÂNICO
LEONARDO ANTONIO DOIMO PRADO DE SOUZA	###.###.078-33	24/10/1995	959	SERVIÇO GERAL
LEONARDO JESUS DE MEDEIROS	###.###.998-96	17/12/1992	325	
LEONICE DA SILVA DOMINGOS BUENO	###.###.588-75	01/08/1976		SERVIÇO GERAL
LEONILDO TIAGO DA COSTA	###.###.696-52		428	MOTORISTA
LETHICIA FEITOSA RODRIGUES	###.###.418-48	31/01/2004		AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
LETÍCIA APARECIDA PEREIRA DOS SANTOS	###.###.518-00	01/07/2004	380	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
LETICIA DOS SANTOS ALMEIDA	###.###.008-02	27/04/1998	307	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
LETÍCIA FELISBERTO	###.###.018-82	30/10/1982	671	SERVIÇO GERAL
LETÍCIA FERNANDA DA SILVA PASTROLIN	###.###.478-85	19/05/2004	952	SERVIÇO GERAL
LETÍCIA SOARES DA SILVA	###.###.648-96	14/04/2002	733	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
LIDIANE MARA DOS SANTOS MENEZES	###.###.588-70	05/07/1982	294	SERVIÇO GERAL
LILIAN KELY APARECIDA ARANTES STEFFEN	###.###.848-60	31/07/1978	666	SERVIÇO GERAL
LILIANE CILENE SANTOS DE OLIVEIRA GONZAGA	###.###.288-55	18/02/1985	944	SERVIÇO GERAL
LILIANE VILELA FERNANDES	###.###.976-54	15/08/1985	591	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
LINCON RIBEIRO PIRES BORGES	###.###.048-07	21/02/1986	824	MOTORISTA
LINDALVA MARIA DOMINGUES	###.###.106-07	29/10/1976	860	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
LINDINALVA CONCEIÇÃO DOS SANTOS SILVA	###.###.626-04	03/03/1971		SERVIÇO GERAL
LINDINALVA DA CONCEIÇÃO ALVES DE LIMA	###.###.588-24	14/04/1980	8	COZINHEIRA
LORENA DA SILVA OLIVEIRA	###.###.428-92	08/03/1993	687	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
LORIVALDO PEREIRA	###.###.978-81	19/02/1968	383	MOTORISTA
LOURIVAL RODRIGUES DE MATTOS	###.###.818-00		604	MOTORISTA
LOZIANE MUNIZ DE OLIVEIRA FOGACA	###.###.978-58	10/12/1996	674	SERVIÇO GERAL
LUAN DA SILVA RODRIGUES	###.###.688-74			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
LUANA HERMERITA DE OLIVEIRA LIMA	###.##.728-37			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
LUANA ROCHA PRONE	###.###.288-30			SERVIÇO GERAL
LUCAS BRAZ PERIM	###.##.568-19			SERVIÇO GERAL
LUCAS DANILO DE SOUZA VIEIRA	###.##.558-37			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
LUCAS ELIAS DE OLIVEIRA GERALDO	###.###.558-90		1031	
LUCAS GIMENEZ DA SILVA	###.###.538-50		409	
LUCAS MARCOS DE OLIVEIRA	###.###.328-47			SERVIÇO GERAL
LUCAS RAFAEL SILVA SANTOS	###.###.498-10			TRATORISTA
LUCAS RICARDO PAIXAO AMARAL	###.###.678-27		517	
LUCAS SANT ANA DE CARVALHO	###.###.018-60			TRATORISTA
LUCAS VINICIUS TEIXEIRA FREITAS	###.###.766-01		1006	
LUCIANA BATISTA	###.###.398-55			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
LUCIANA LOPES FERNANDES SANTOS	###.###.298-02			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
,	###.###.598-17			
LUCIANO ALVES DA STUVA				MOTORISTA
LUCIANO ALVES DA SILVA	###.###.398-06			MOTORISTA ODERADOR DE MÁQUITADA
LUCIANO JOSE DOS SANTOS	###.###.926-15			OPERADOR DE MÁQUINA
LUCIANO RICARDO MARTINS COSTA	###.###.618-02		162	,
LUCIEL SOUZA COSTA	###.###.795-38		528	, ,
LUCIENE FREITAS GONCALVES	###.###.358-90		422	
LUCIENE SANTOS DA SILVA	###.###.608-42		841	
LUCILENE VALÉRIO DE SOUZA	###.###.648-00			COZINHEIRA
LUCIMARA FRANCISCA DA SILVA CARRION	###.###.738-17		713	
LUCIMÉIA AURELIANA DA SILVA REZENDE	###.##.838-17		4	
LUCIVALDO NOGUEIRA PEREIRA	###.##.128-08		47	
LUIS ANTONIO BRITO DE SOUZA	###.###.738-19	23/04/1985	311	MOTORISTA

Página 8 de 14



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 13 de 25



PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE ESTADO DE SÃO PAULO

	T			T
LUIS EDUARDO GONÇALVES BARROS	###.###.556-50			MOTORISTA
LUÍS FERNANDO MARIANO DA SILVA ELOY	###.###.248-64			MOTORISTA
LUIS PAULO POLVEIRO DOS SANTOS	###.###.618-60		13	
LUIZ ANTONIO TEIXEIRA	###.###.888-40			SERVIÇO GERAL
LUIZ FELIPE SILVA DOS SANTOS	###.###.008-40			MOTORISTA
LUIZ FERNANDO GABRIEL DE FARIAS	###.###.568-70		1	, , ,
LUIZ RICARDO TONINHO DE JESUS	###.###.598-42			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
LUIZ ROBERTO ROCHA	###.###.728-40		722	
LUZIA APARECIDA SOARES DE OLIVEIRA	###.###.048-19			SERVIÇO GERAL
LUZIA CRISTINA RAMOS	###.###.048-96			COZINHEIRA
LUZIA MOURA LIMA	###.###.015-03			SERVIÇO GERAL
LUZIAVIEIRA SOARES	###.###.396-72			AGENTE COMUNITÀRIO DE SAÚDE
LUZIELI RIBEIRO VILELA	###.###.728-89			SERVIÇO GERAL
LUZINETE VIEIRA SOARES	###.###.458-23			COZINHEIRA
MAGNO RIBEIRO DE LIMA	###.###.226-08			OPERADOR DE MÁQUINA
MAIKON BERTOLAIA	###.###.528-03			MOTORISTA
MAIRA CRISTINA DOS SANTOS SILVA	###.###.988-12			SERVIÇO GERAL
MARCELO FERNANDES DE SOUZA	###.###.198-46	08/08/1975	154	
MARCELO FOGAÇA DE SOUZA JUNIOR	###.###.158-00	18/06/2003	278	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MARCELO JOSÉ DE BRITO	###.###.618-27			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MARCELO PAVESI	###.###.451-49	07/06/1981	298	OPERADOR DE MÁQUINA
MARCELO ROBERTO DAS NEVES	###.###.108-05	29/05/1980	200	MECÂNICO
MARCELO TOLEDO SALGADO	###.###.988-44	26/03/1981	956	MOTORISTA
MARCIANO RODRIGUES BATISTA	###.###.598-21	03/02/1980	559	OPERADOR DE MÁQUINA
MARCIO ANTÔNIO GONÇALVES CORREIA	###.###.118-09	15/08/1975	1009	SERVIÇO GERAL
MARCIO HENRIQUE BERNARDES MACEDO	###.###.018-86	13/09/1977	149	MOTORISTA
MÁRCIO JOSÉ PEDRASSI	###.###.008-08	11/04/1978	202	MECÂNICO
MARCIONILHO ROSA JUNIOR	###.###.888-35	26/02/1961	954	MOTORISTA
MARCO ANTONIO ALVES	###.###.768-30	01/12/1966	284	MOTORISTA
MARCO ANTONIO DA SILVA FLORIAN	###.###.128-86	29/05/1993	1076	MOTORISTA
MARCOLINA ROSA SANTANA	###.###.568-00	21/06/1973	63	SERVIÇO GERAL
MARCOS APARECIDO DE OLIVEIRA CARVALHO	###.###.158-78	25/10/1971	981	MOTORISTA
MARIA CLEIDE DE ARAUJO	###.###.234-56	30/04/1982	883	COZINHEIRA
MARIA CRISTINA DE CAMPOS FERREIRA PEREIRA	###.###.578-08	07/09/1997	132	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MARIA DA CONCEICAO LIBRALAO	###.###.798-80	23/04/1972	579	COZINHEIRA
MARIA EDUARDA NEVES SILVA	###.###.968-01	29/03/2002	418	SERVIÇO GERAL
MARIA FERNANDA QUEIROZ ARAUJO	###.###.554-75	23/05/2003	429	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MARIA GORETTI SOARES DA SILVA	###.###.908-08	23/06/1970	102	SERVIÇO GERAL
MARIA JOSÉ ALMEIDA DOS SANTOS	###.###.595-68	19/03/1969	25	COZINHEIRA
MARIA MADALENA CONSTANTINO DA SILVA	###.###.458-92	18/09/1971	1007	SERVIÇO GERAL
MARIA SOCORRO DE SOUZA	###.###.048-90	03/10/1970	983	COZINHEIRA
MARIANA GLÓRIA GUEDES DE SÁ	###.###.358-93	12/03/1996	144	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MARILDA FERNANDES ALERRO FREITAS	###.###.406-08	17/04/1978	607	COZINHEIRA
MARILZA RODRIGUES DE JESUS	###.###.398-37	07/10/1966	188	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MARINALVA DA SILVA	###.###.061-91	03/06/1971	85	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MARIO AMÉRICO TOMÁS TEREZO	###.###.558-26	03/03/1996	80	MOTORISTA
MÁRIO MARQUES MIORIM DA SILVA	###.###.978-78	13/10/1989	702	MOTORISTA
MARIO SERGIO BORGES LACERDA	###.###.678-21	01/10/1982	313	MOTORISTA
MÁRIO SÉRGIO MARCELINO DE TOLEDO	###.###.148-86	02/08/1978	492	MOTORISTA
MARISA CARLA DOS SANTOS CASTRO REIS	###.###.018-12	19/05/1987	818	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MARISA FRANCISCA DE OLIVEIRA	###.###.698-40		305	SERVIÇO GERAL
MARLON VITOR DE SOUZA	###.###.888-61		204	, ,
MATHEUS DOS SANTOS SCATENA	###.###.748-30	20/04/2000	218	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MATHEUS FEITOSA RODRIGUES	###.###.408-00		258	,
MATHEUS HENRIQUE TOFANINI	###.###.358-64		804	
MATHEUS VIEIRA DOS SANTOS	###.###.018-23	23/03/1991	1098	MOTORISTA

Página 9 de 14



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 14 de 25



PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE ESTADO DE SÃO PAULO

MAURI DA CRUZ JUNIOR	###.###.948-56	06/07/1991	360	OPERADOR DE MÁQUINA
MAURICIO MORISUGI ARAKAKI	###.###.418-29	20/08/1983	103	MECÂNICO
MAURÍCIO VIEIRA FINATI	###.###.528-36	10/05/1983	760	MOTORISTA
MAYARA BORGES DA SILVA	###.###.448-98	05/02/2002	94	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MICHAEL COLDIBELI CAMPOS	###.###.658-57	29/03/1978	1004	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MICHELE PAULA DE SOUZA	###.###.326-32	23/10/1987	11	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MIGUEL JOSÉ FINOTELO JUNIOR	###.###.708-80	31/10/1981	820	MOTORISTA
MIGUEL JÚLIO CORREA	###.###.228-30	23/07/1966	268	MOTORISTA
MILENA COSTA BARBOSA	###.###.308-80	05/09/1999	18	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MILENA SOARES DE FREITAS	###.###.998-30	16/06/1998	480	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MIRELLE BOAVENTURA LEMES	###.###.751-05	19/07/1989	283	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MIRIAM OLIVEIRA FERNANDES DA SILVA	###.###.338-93	22/07/1996	807	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MOISES ROSA DOS SANTOS	###.###.118-31	23/10/1980	251	SERVIÇO GERAL
MONIZE PEREIRA	###.###.228-33	21/09/1991	352	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
MURILLO DA SILVA MARIANO	###.###.708-80		493	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
NAIARA BORTOLOTI DOS SANTOS	###.###.608-65	04/05/1988	527	COZINHEIRA
NAIR DE SOUZA E SILVA	###.###.308-47		100	COZINHEIRA
NATÁLIA DE ALMEIDA MUNIZ DA SILVA FURTADO	###.###.808-86		999	SERVIÇO GERAL
NATHÁLIA LEMOS DUARTE DA SILVA	###.###.418-51	10/08/1997	850	SERVIÇO GERAL
NATIARA RODRIGO TORRES	###.###.248-69		929	SERVIÇO GERAL
NATIELE RAIANE ROSA	###.###.238-00		369	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
NELSON DEVERSON BEZERRA RODRIGUES	###.###.398-06	28/09/1992	992	MOTORISTA
NELSON BEVERSON BEZERRA ROBRIGOES NELSON FERREIRA DE ARAUJO JUNIOR	###.###.728-19		971	MOTORISTA
NELSON JOSE POSSARI PEREIRA PINHEL	_			
,	###.###.958-01		466	MOTORISTA
NEOSMAR ARAŬJO RIBEIRO	###.##.318-83		711	
NEUSA MARIA VENTURA MARQUES	###.###.098-95		1029	SERVIÇO GERAL
NEUSELI APARECIDA DE BRITO	###.###.698-73		987	SERVIÇO GERAL
NILSON DE PIERI JUNIOR	###.###.868-35		920	OPERADOR DE MÁQUINA
NILSON ESTEVO DA SILVA	###.###.718-21	23/02/1981	295	MOTORISTA
NILTON CESAR DOS SANTOS VIEIRA	###.###.438-07	20/06/1989	343	
OCREUZA MARIA FERNANDES CARVALHO	###.###.498-94		566	SERVIÇO GERAL
ONEIDA FERNANDES RIBEIRO	###.###.488-02		359	•
OSANI LEMOS DE SOUSA	###.##.198-42		1048	SERVIÇO GERAL
OSMAR GARBATTI JUNIOR	###.###.898-38		303	MOTORISTA
OTÁVIO CÂNDIDO DO NASCIMENTO SILVA	###.##.118-83		989	SERVIÇO GERAL
OTEVANIA LIMA RAIMUNDO	###.###.552-53	07/11/1984	446	SERVIÇO GERAL
PABLO DOMINGUEZ GONCALVES	###.##.128-33		778	MECÂNICO
PATRICIA BRUGNOLI	###.###.998-83		659	AGENTE COMUNITÀRIO DE SAÚDE
PATRICIA DA CRUZ MONTEIRO ROCHA	###.###.668-40		587	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
PATRICIA DOS SANTOS OLIVEIRA	###.###.478-07		210	
PAULA DOMINGUES GONÇALVES	###.###.628-03		181	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
PAULA VITÓRIA SILVA FERNANDES	###.###.928-10	17/03/2005	441	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
PAULO DAMIÃO DOS SANTOS	###.###.948-73	12/06/1969	458	SERVIÇO GERAL
PAULO HENRIQUE DE SOUZA DOMINGUES	###.###.228-92	01/06/2002	859	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
PAULO HENRIQUE SOUZA FURINI	###.###.688-89	01/09/1987	616	MOTORISTA
PAULO RICARDO MOREIRA DOS SANTOS	###.###.948-30	19/02/2001	963	MECÂNICO
PAULO ROBERTO MOREIRA DOS SANTOS	###.###.298-44	12/08/1973	3	MOTORISTA
PAULO SERGIO RODRIGUES DA SILVA	###.###.778-88	02/07/1996	61	MOTORISTA
PAULO VIEIRA DOS SANTOS	###.###.918-77	20/04/1986	1074	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
PEDRO MAGALHÃES REZENDE	###.###.258-59		385	MOTORISTA
PHELIPE SUARES DA SILVA	###.###.418-42		371	
POLIANE NEVES SUANA JESUS	###.###.968-01		183	, ,
PULO HENRIQUE DOS SANTOS	###.###.638-45		925	SERVICO GERAL
QUELI BARBOSA DOS SANTOS	###.###.008-46		646	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
RACHEL OLIVEIRA MATOS LOPES	###.###.468-37		494	SERVIÇO GERAL
RAFAEL ALVES DE MELO MATOS	###.###.018-42		82	*
	_			
RAFAEL ALVES DE MELO MATOS RAFAEL APARECIDO MARQUINI BRITO	###.###.688-30	25/06/1990	903	

Página 10 de 14



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 15 de 25



PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE ESTADO DE SÃO PAULO

RAFAEL BESTETI ;	###.###.678-76	15/10/1990	1071	COZINHEIRA
RAFAEL CASTILHO RODRIGUES	###.###.048-19	01/07/1982	548	MOTORISTA
RAFAEL ESCORCIO VIANA	###.###.778-62	05/05/2001	946	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
RAFAEL GONÇALVES TOLEDO SILVARES	###.###.958-58	16/05/1992	879	MOTORISTA
RAFAEL PEREIRA DA COSTA	###.###.038-07	08/01/1992	93	MOTORISTA
RAFAELA COSTA DOS SANTOS	###.##.102-15	25/11/1982	1041	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
RAFAELA FERNANDA SOUZA DOS SANTOS	###.###.398-02	20/12/1988	1037	SERVIÇO GERAL
RAIMUNDO NONATO DE ASSIS NASCIMENTO FILHO	###.###.993-78	19/09/1987	160	MOTORISTA
RAISSA ALICE TRINDADE PEREIRA	###.###.718-41	03/05/1996	1055	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
RAPHAEL CARVALHO DE OLIVEIRA	###.###.408-37	06/11/1983	1023	OPERADOR DE MÁQUINA
	###.##.448-17	27/01/1976	904	SERVIÇO GERAL
,	###.##.596-71	18/01/1981	1056	SERVIÇO GERAL
~	###.##.958-85			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
-	###.###.055-00			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
	###.##.886-18	10/06/1981	19	,
	###.###.438-45	08/06/1984	213	
	###.###.788-51		123	
	###.###.418-62		852	
	###.###.478-38		681	, ,
	###.###.558-69		215	
	###.###.508-03			MOTORISTA
	###.###.508-39		163	, ,
	###.###.788-58		1052	
	###.###.636-15		472	
	###.###.908-09			MOTORISTA
	###.##.518-05		465	,
	###.##.746-04		286	
	###.##.628-23		872	
	###.###.418-89			MOTORISTA
	###.###.288-30		988	TRATORISTA
RODRIGO SOUZA SANTOS	###.###.418-27	12/12/1985	706	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ROGER MILER BRITO DOS SANTOS	###.##.368-08	10/12/1994	443	SERVIÇO GERAL
ROGÉRIO BATISTA	###.##.558-36	10/02/1977	788	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ROGÉRIO DE OLIVEIRA JESUS	###.##.818-70	11/05/1996	882	MOTORISTA
ROGÉRIO GONÇALVES	###.###.258-10	23/10/1972	699	MOTORISTA
ROGÉRIO MARTINS MOREIRA	###.###.808-84	15/07/1986	723	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
ROGÉRIO PESCONI MARTINS	###.###.858-06	30/04/1978	166	MOTORISTA
RONALD HENRRY PRAXEDES BORGES	###.###.038-38	09/01/2001	524	SERVIÇO GERAL
RONALDO APARECIDO DE OLIVEIRA JUNIOR	###.###.648-52	25/06/1990	75	MECÂNICO
RONALDO SANTOS #	###.##.148-98	21/06/1975	159	MECÂNICO
RONAN JÚNIO BATISTA DA SILVA	###.###.988-90	21/01/1991	315	MOTORISTA
RONI FERRARI DA COSTA	###.###.251-04	17/03/1987	921	OPERADOR DE MÁQUINA
RONIE ESTEVAM DA SILVA	###.###.998-32	26/02/1991	802	MOTORISTA
ROSA DE SOUZA BASTOS	###.###.568-21	17/08/1972	973	, ,
	###.##.838-25		939	
	###.###.018-46			COZINHEIRA
	###.###.398-05			SERVIÇO GERAL
	###.###.198-63			SERVIÇO GERAL
	###.###.348-88			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
	###.###.308-06		584	, ,
	###.###.408-47		664	, ,
	###.###.168-17			SERVIÇO GERAL
	###.###.598-98		1097	, ,
	###.###.348-10		848	, ,
	###.###.728-93		419	
SALOMÃO SILVA MOREIRA	###.##.703-20	29/09/1967	593	SERVIÇO GERAL
SAMUEL LUCAS FERREIRA CRUZ	###.###.739-20	10/02/1998	1024	, ,

Página 11 de 14



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 16 de 25



PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE ESTADO DE SÃO PAULO

εννιει ρος έρτο εννρον ρος ενντος		04/44/4000	200	CEDITION CEDAL
SAMUEL ROGÉRIO CAMPOY DOS SANTOS	###.###.858-78			SERVIÇO GERAL
SANDRA APARECIDA CRUZ QUEIROS	###.###.638-89			COZINHEIRA
SANDRA APARECIDA DOS SANTOS DE SOUZA	###.###.738-42		633	
SANDRA LINO FERNANDES	###.###.278-22			COZINHEIRA
SANDRA MARIA DA SILVA	###.###.434-12			COZINHEIRA
SANDRA MELEIRO	###.###.918-05		901	
SANDRELI MARTIN MARIANO COSTA	###.###.038-84		375	
SARA SURIANO RODRIGUES	###.###.178-50	15/09/2000		SERVIÇO GERAL
SERGIO DE SOUZA CALEGARI	###.###.378-94	26/01/1976		OPERADOR DE MÁQUINA
SERGIO PORFIRIO	###.###.408-00		445	OPERADOR DE MÁQUINA
SHIRLEI SOARES CARNEIRO	###.###.788-06	06/04/1987	795	
SIDINEI FELIZARDO DOS SANTOS	###.###.938-29	08/01/1977	829	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
SIDNEI JOSÉ DE FREITAS PEREIRA	###.###.898-98	15/11/1982	641	MOTORISTA
SIDNEI ROQUE	###.###.098-88	02/05/1968	520	MOTORISTA
SILVANA FERREIRA MARQUES	###.###.066-98	13/06/1982	594	MOTORISTA
SILVANO PRATES PERIM	###.###.108-99	02/12/1971	731	MOTORISTA
SILVIO MARQUES DA SILVA	###.###.978-37	04/08/1979	746	MOTORISTA
SIMONETE APARECIDA HORÁCIO	###.###.798-45	21/03/1975	155	SERVIÇO GERAL
SINEZIO ALVEZ DOS SANTOS	###.###.106-68	20/02/1969	891	MOTORISTA
SIRLAINE MARTA MOCCI DOS SANTOS	###.###.728-14	28/03/1977	651	SERVIÇO GERAL
SIRLAND RODRIGUES FERREIRA	###.###.098-70	15/03/1992	878	MOTORISTA
SIRLEI FATIMA DOIMO	###.###.478-47	15/07/1966	554	COZINHEIRA
SIRVALDO SOCORRO DE TOLEDO	###.###.456-15	25/04/1970	1002	MOTORISTA
SIVIRINO PRAXEDES DE OLIVEIRA	###.###.258-34	08/11/1952	497	MOTORISTA
SÓCRATES LEONARDO LOPES	###.###.448-77	18/11/2001	438	OPERADOR DE MÁQUINA
SOCRATES STEFFEN	###.###.986-10	23/02/1983	665	MOTORISTA
SOLANGE CRISTIANE CAMPOY	###.###.128-28	09/03/1978	876	SERVIÇO GERAL
SOLANGE SOARES SANTOS	###.###.036-06	11/03/1970	327	COZINHEIRA
SORAYA NASCIMENTO RIBEIRO DA SILVA	###.###.843-84	29/03/1993	545	MOTORISTA
STEFANY FERREIRA AMARAL	###.###.238-85	02/03/1999	330	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
STEPHANI DOS SANTOS MORAIS	###.###.358-92	21/10/2004	668	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
SUELY SANDRA DE SOUZA VALDIVIEZO	###.###.318-88	10/11/1974	588	SERVIÇO GERAL
TAÍS CARVALHO PEREIRA DE LIMA	###.###.258-46	03/09/1993	621	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
TAIS MARINHO DE CARVALHO SUARES	###.###.128-37	16/04/1994	732	COZINHEIRA
TAÍSA MILENA FLORIAN	###.###.638-80			SERVIÇO GERAL
TALYA CRISTINA SANTOS SILVA	###.###.438-18			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
TÂNIA CRISTINA ABRANTES	###.###.148-28	07/04/1996	531	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
TANIA DE FREITAS SILVA	###.###.898-18		1077	
TANIA REGINA BARBOSA PEIXOTO	###.###.898-77			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
TASSIO CERQUEIRA MIRANDA	###.###.312-20			MOTORISTA
TATIANE APARECIDA DE CARVALHO PEREIRA DA SILVA	###.###.208-21	02/05/1987	560	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
TATIANE GONCALVES GOMES	###.###.741-96		701	
TAYSA PEREIRA DE SOUZA	###.###.388-63		822	, ,
TEOFILO MENINO POLVERO	###.###.888-67			MOTORISTA
THAILA KAMILA STRIVOLI RODRIGUES	###.###.881-10			MOTORISTA
THAÍS CAROLINE ALVES LEME	###.###.468-02			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
THAIS CAROLINE PINHEIRO DE OLIVEIRA	###.###.878-64			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
THAÍS OLIVEIRA DE FREITAS	###.###.068-64			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
THAIS STAFUCA DE SOUZA	###.###.898-06		919	
THALES KAUAN BARROSO MATEUS	###.###.298-40		648	, ,
THALIA DA SILVA PEREIRA	###.###.018-64		791	, ,
THALISON SANTOS FONSECA	###.###.693-25		868	, ,
THEYLOR JESUS ALVES	###.###.578-39		302	•
THIAGO GONÇALVES JARDILINO	###.###.878-69		851	
THOMAS FILIPI BORGES DA SILVA	###.###.258-14			SERVIÇO GERAL
TIAGO DA SILVA ASSIS	###.###.638-06			MOTORISTA
TIAGO MARTINEZ GENTINE FIGO	###.###.688-89	24/01/1985	724	MOTORISTA

Página 12 de 14



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 17 de 25



PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE ESTADO DE SÃO PAULO

		1		
UALTER LUIS PEREIRA BERENGERI	###.###.518-01		440	, ,
UESLEI ALMEIDA DE SOUZA	###.###.068-37	20/03/1979	964	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
VAILTON MOTA JUNIOR	###.###.828-43			AGENTE COMUNITÀRIO DE SAÚDE
VALDEMIR JOSÉ DE OLIVEIRA	###.###.628-97			MOTORISTA
VALDENISE SANTANA RIBEIRO	###.###.518-64	07/01/1987	598	SERVIÇO GERAL
VALDIBERTO PEREIRA CARVALHO	###.###.245-56	10/05/1983	755	OPERADOR DE MÁQUINA
VALDILUCIO NOGUEIRA SANTOS	###.###.158-50	19/12/1982	266	MECÂNICO
VALDIRENE RODRIGUES DOS SANTOS CARDOSO	###.###.458-55	08/06/1979	854	COZINHEIRA
VALMIR VANZEI	###.###.908-33	25/04/1980	291	MOTORISTA
VALNICE APARECIDA MALDONADO	###.###.768-16	14/07/1972	191	SERVIÇO GERAL
VALTER PEREIRA DE OLIVEIRA JUNIOR	###.###.288-40	27/11/1980	777	MOTORISTA
VANESSA CARVALHO FIGUEIRA VIANA	###.###.568-13	03/03/1998	916	SERVIÇO GERAL
VANESSA DE MORAES	###.###.538-09	26/10/1981	78	MOTORISTA
VANESSA MORISUGI	###.###.938-83	17/03/1984	90	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
VANIO DA CRUZ SILVA	###.###.378-78	04/11/1981	534	MOTORISTA
VERONICA SOUZA LIMA	###.###.388-50	25/01/2005	547	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
VICTOR CICERO FERREIRA	###.###.798-95	27/09/1993	40	MECÂNICO
VICTOR GABRIEL COSTA DOS SANTOS SILVA	###.###.508-00	15/01/2003	823	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
VICTOR GABRIEL DA SILVA	###.###.868-61		1025	, ,
VINICIUS ELIAS DE OLIVEIRA SILVEIRA DA CUNHA	###.###.948-10	05/10/1990	672	MOTORISTA
VINICIUS RODRIGUES DE FREITAS	###.###.906-32	21/04/2000	1070	MECÂNICO
VINICIUS SOARES DA SILVA	###.###.778-74		101	AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
VITOR NÓBREGA VILLAS BOAS	###.###.768-27		1096	
VITOR PEREIRA JUNIOR	###.###.128-52		405	
VITÓRIA EDUARDA DE SOUZA SÁ	###.###.338-20			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
VITÓRIA FEDERISSES SANTOS DOS ANJOS	###.###.858-59		27	, ,
VIVIANE DOS SANTOS SANTANA	###.###.308-84			SERVIÇO GERAL
WAGNER MORAIS DE AZEREDO	###.###.098-16		836	*
WAGNER SILVA ALBINO	###.###.436-58		907	
WALDEMUR DIAS DE SOUZA	###.###.578-11			TRATORISTA
WANDERLEI APARECIDO DA CRUZ	###.###.328-03		378	
WASHINGTON RICARDO GUIMARÃES CARVALHO	###.###.998-32		812	
WELLINGTON MARTINS TEODORO	###.###.038-31		1060	
WELTON CESAR CAMUCI	###.###.608-33		474	
WELTON FERREIRA DE ALMEIDA	###.###.098-80		969	,
WESLEY ALVES RIBEIRO	###.###.138-09			OPERADOR DE MÁQUINA
WESLEY APARECIDO MANIEIRO BARRETO	###.###.276-07		471	
WEVERSON LENDRO DE OLIVEIRA	###.###.168-06	18/06/1980	842	
WIANA DA SILVA	###.###.403-09		189	
WILIANS RAMON DE SOUZA	###.###.268-79	18/10/1968	887	MECÂNICO MECÂNICO
WILLIAM DE ALENCAR GABALDI	###.###.048-02		758	
WILSON FERREIRA DA SILVA	###.###.258-10	25/11/1967	513	
	###.###.258-10		589	5 - 5
WILSON YOSHIO HATANO		08/10/1966		, ,
YASMIN OLIVEIRA DA SILVA	###.###.128-30			AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE
YORHANA NAIARA DAMACENO DA SILVA	###.###.528-70		1086	
YSTEFERSON APARECIDO DIAS	###.###.628-13	16/09/1984	81	
ZELAINE FIDELIS MOTA	###.###.741-29	06/01/1987	199	
ZENILDA BARBOSA BRITO	###.###.918-29	22/04/1969		SERVIÇO GERAL
ZENIR DA MOTA ELOY	###.###.988-94	09/10/1972	928	SERVIÇO GERAL

Prefeitura do Município de Ouroeste Ouroeste – SP em 10 de fevereiro de 2023.

Página 13 de 14



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 18 de 25



PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE ESTADO DE SÃO PAULO

ALEX GARCIA SAKATAPrefeito Municipal

Página 14 de 14



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 19 de 25

Licitações e Contratos

Atas de registro de preço

PREFEITURA MUNICIPAL DE OUROESTE EXTRATO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº. 02/SL/2023 (PREGÃO PRESENCIAL Nº. 40/SL/2023)

EMPRESA VENCEDORA: **CB NEWS COMERCIAL LTDA, CNPJ nº 08.934.170/0001-55**OBJETO: "ELABORAÇÃO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NO FORNECIMENTO DE KIT DE MATERIAL ESCOLAR, DESTINADOS AOS ALUNOS DO ENSINO FUNDAMENTAL E INFANTIL DAS UNIDADES ESCOLARES DO MUNICÍPIO DE OUROESTE/SP E DISTRITO DE ARABÁ".

QUANTIDADE ESTIMADA:

	LOTE 01					
ITEM	DESCRIÇÃO DOS MATERIAIS ESCOLARES	UNID	QTDE	MARCA	VALORUNIT. (R\$)	VALOR TOTAL (R\$)
01	APONTADOR COM DEPÓSITO. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: FORMA RETANGULAR, MÉDIDA MÍNIMA E APROXIMADAMENTE 60 MM X 24 MM X 17 MM. COMPOSTO POR 02 PARTES, SENDO UMA PARTE EM FORMATO OPACA "L", ONDE ESTÁ FIXADA A LÂMINA COM PARAFUSO, E OUTRA O CORPO DO DEPÓSITO TRANSPARENTE. ESTAS SÃO CONECTADAS ENTRE SI, COM TRAVA SOB PRESSÃO. CERTIFICAÇÃO EMITIDA PELO INMETRO.	UNID	6.200	FABER CASTELL	4,69	29.078,00
02	BORRACHA BRANCA MACIA COM CAPA. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: COM CAPA EM FORMATO ERGONÔMICO, CAPAZ DE APAGAR TOTALMENTE A ESCRITA A LÁPIS SEM BORRAR OU MANCHAR O PAPEL MEDIDA, MÍNIMA E APROXIMADAMENTE 4ZMM X 21MM X 11MM, PRODUTO LIVRE DE PVC/ATÓXICO. COMPOSIÇÃO: BORRACHA SINTÉTICA E CAPA PLÁSTICA. CERTIFICAÇÃO EMITIDA PELO INMETRO.	UNID	7.800	LEO E LEO	3,81	29.718,00
03	CADERNO BROCHURA, CAPA DURA. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: COSTURADO, FORMATO 140 MM X 200 MM, ONTENDO 96 FOLHAS. MIOLO EM PAPEL DES FES TRANCO COM GRAMATURA DE 56 G/M², COM PAUTÁS EM AZUL OU PRETO. CAPA E CONTRACAPA EM PAPELÃO COM NO MÍNIMO 680 G/M², REVESTIMENTO EM PAPEL COUCHÉ BRILHO COM GRAMATURA DE 115 G/M² E GUARDA EM PAPEL BRANCO COM GRAMATURA DE 120 G/M². O CADERNO DEVERÁ ESTAR DE ACORDO COM A NORMA DA ABNT, CERTIFICADO PELO SELO FSC OU CERFLOR.	UNID	1.200	JANDAIA	10,56	12.672,00
04	CADERNO BROCHURÃO, CAPA DURA. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: COSTURADO, FORMATO 200 MM X 275 MM, CONTENDO 96 FOLHAS. MIOLO EM PAPEL OFF SET BRANCO COM GRAMATURA DE 56 G/M², COM PAUTAS EM AZUL OU PRETO. CAPA E CONTRACAPA EM PAPELÃO COM NO MÍNIMO 680 G/M³, REVESTIMENTO EM PAPEL COUCHÉ BRILHO COM GRAMATURA DE 115 G/M² E GUARDA EM PAPEL BRANCO COM GRAMATURA DE 120 G/M². O CADERNO DEVERÁ ESTAR DE ACORDO COM A NORMA DA ABNT, CERTIFICADO PELO SELO FSC OU CERFLOR.	UNID	9.000	FORONI	12,91	116.190,00
05	CADERNO DE CALIGRAFIA, CAPA DURA, CONTENDO 40 FOLHAS. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: COSTURADO, DIMENSÕES APROXIMADAS DE 190 MM X 248 MM, MIOLO PAPEL OFFSET SEG/MZ, COM PAUTAS E MARGENS, CAPA E CONTRACAPA REVESTIDA EM PAPEL COUCHÊ 115 G/MZ, PAPELÃO 780 G/MZ E GUARDA 120 G/MZ. O CADERNO DEVERÁ ESTAR DE ACORDO COM A NORMA DA ABNT, CERTIFICADO PELO FSC OU CERFLOR.	UNID	1.000	FSC	15,84	15.840,00
06	CADERNO DE DESENHO ESPIRALADO, 96 FOLHAS. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: DIMENSÕES: 275 MM X 200 MM; MIOLO: PAPEL OFFSET, BRANCO, GRAMATURA APROXIMADA DE 63G/M²; CAPA E CONTRACAPA EM PAPELÂO COM NO MÍNIMO 680 G/M², REVESTIMENTO EM PAPEL COUCHÉ BRILHO COM GRAMATURA DE 115 G/M² E GUARDA EM PAPEL BRANCO COM GRAMATURA DE 120 G/M². ESPIRAL: ARAME REVESTIDO EM NYLON PRETO 1,20 MM SENDO QUE O ACABAMENTO DADO NAS EXTREMIDADES DAS ESPIRAIS METÁLICAS DEVE FORMAR TRAVAS (CONHECIDO COMO SISTEMA COIL LOCK) QUE IMPOSSIBILITEM A FORMAÇÃO DE PONTAS AGUDAS. O CADERNO DEVERÁ ESTAR DE ACORDO COM A NORMA DA ABNT, CERTIFICADO PELO FSC OU CERFLOR.	UNID	3.200	BRASIL OFFICE	12,32	39.424,00
07	CADERNO UNIVERSITÁRIO ESPIRALADO, 200 FOLHAS ÚTEIS. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: (NÃO SENDO CONTADAS AS DIVISÓRIAS), 10 MATÉRIAS, PAUTADO FRENTE E VERSO COM MÍNIMO DE 27 PAUTAS POR PÁGINA, COM CABEÇALHO E RODAPÉ OU PAUTA CONTÍNUA. LINHAS COINCIDENTES EM AMBAS AS FACES. ESPECIFICAÇÕES: DIMENSÕES MÍNIMAS: 200 MM X 275 MM. MIOLD: PAPEL OFFSET, BRANCO GRAMATURA MÍNIMA DE 56G/M². CAPA E CONTRACAPA EM PAPELÃO COM NO MÍNIMO 680 G/M². REVESTIMENTO EM PAPEL COUCHÉ BRILHO COM GRAMATURA DE 115 G/M² E GUARDA EM PAPEL BRANCO COM GRAMATURA DE 115 G/M² E GUARDA EM PAPEL BRANCO COM GRAMATURA DE 120 G/M². ESPIRAL: ARAME REVESTIDO EM NYLON PRETO 1,20 MM SENDO QUE O ACABAMENTO DADO NAS EXTREMIDADES DAS ESPIRAIS METÁLICAS DEVE FORMAR TRAVAS (CONHECIDO COMO SISTEMA COIL LOCK) QUE IMPOSSIBILITEM A FORMAÇÃO DE PONTAS AGUIDAS. O CADERNO DEVERÁ ESTAR DE ACORDO COM A NORMA DA ABRIT, CERTIFICADO PELO FSC OU CERFLOR.	UNID	600	BRASIL OFFICE	24,45	14.670,00
08	CADERNO UNIVERSITÁRIO ESPIRALADO, 96 FOLHAS. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: PAUTADO FRENTE E VERSO COM MÍNIMO DE 27 PAUTAS POR PÁGINA, COM CABEÇALHO E RODAPÉ OU PAUTA CONTÍNUA. LINHAS COINCIDENTES EM AMBAS AS FACES. ESPECIFICAÇÕES: DIMENSÕES MÍNIMAS: 200 MM X 275 MM. MIOLO: PAPEL OFFSET, BRANCO GRAMATURA MÍNIMA DE 56G/M². CAPA E CONTRACAPA EM PAPELÃO COM NO MINIMO 680 G/M², REVESTIMENTO EM PAPEL COUCHÉ BRILHO COM GRAMATURA DE 115 G/M² E GUARDA EM PAPEL BRANCO COM GRAMATURA DE 120 G/M². ESPIRAL: ARAME REVESTIDO EM NYLON PRETO 1,20 MM SENDO QUE O ACABAMENTO DADO NAS EXTREMIDADES DAS ESPIRAIS METÁLICAS DEVE FORMAR TRAVAS (CONHECIDO COMO SISTEMA COIL LOCK) QUE IMPOSSIBILITEM A FORMAÇÃO DE PONTAS AGUDAS. O CADERNO DEVERÁ ESTAR DE ACORDO COM A NORMA DA ABINT, CERTIFICADO PELO FSC DU CERFLOR.	UNID	1.800	BRASIL OFFICE	16,72	30.096,00
09	CANETA ESFEROGRÁFICA AZUL, COM CORPO EM RESINA TERMOPLÁSTICA TRANSPARENTE. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: FORMATO SEXTAVADO, COM MARCA IMPRESSA NO CORPO DA MESMA, QUE ATENDAM TODAS AS NORMAS DA ABNT, PONTA EM LATÃO, ESFERA DE TUNGSTÊNIO, COM ESPESSURA DE 1, DM, TAMPA ANTIASFIXIANTE, ESCRITA SEM FALHAS, NA COR AZUL. PRODUTO COM CERTIFICAÇÃO DO INMETRO.	UNID	6.000	BIC	1,17	7.020,00
10	CANETA ESFEROGRÁFICA PRETA, COM CORPO EM RESINA TERMOPLÁSTICA TRANSPARENTE. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: FORMATO SEXTAVADO, COM MARCA IMPRESSA NO CORPO DA MESMA, QUE ATENDAM TODAS AS NORMAS DA ABNT, PONTA EM LATÃO, ESFERA DE TUNGSTÉMIC, COM ESPESURA DE 1,0 MM, TAMPA ANTIASFIXIANTE, ESCRITA SEM FALHAS, NA COR PRETA. PRODUTO COM CERTIFICAÇÃO DO INMETRO.	UNID	4.000	BIC	1,17	4.680,00
11	CANETA ESFENOGRÁFICA VERMELHA, COM CORPO EM RESINA TERMOPLÁSTICA TRANSPARENTE. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: FORMATO SEXTAVADO, COM MARCA IMPRESSA NO CORPO DA MESMA, QUE ATENDAM TODAS AS NORMAS DA ABRIT, PONTA EM LATÃO, ESFERA DE TUNGSTÉNIO, COM ESPESSURA DE 1,0 MM, TAMPA ANTIASFIXIANTE, ESCRITA SEM FALHAS, NA COR VERMELHA. PRODUTO COM CERTIFICAÇÃO DO INMETRO.	UNID	2.000	FABER CASTELL	1,17	2.340,00
12	CANETA HIDROGRÁFICA. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: EMBALAGEM COM 12 UNIDADES EM CORES DIFERENTES, PONTA POROSA, CORPO EM RESINA PIÁSTICA OPACA OU BRILHANTE NA COR DA ESCRITA, PONTA MÉDIA QUE NÃO AFUNDA COM O USO, LAVÁVEL. A BARRA INTERNA DA CANETA DEVE POSSUIR CONSTITUIÇÃO UNIFORME, SER ISENTA DE IMPUREZAS E SER ATÓXICA. SÃO SUJESTIVAS AS SEGUINTES CORES: PRETO,	UNID	3.000	FABER CASTELL	11,74	35.220,00



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 20 de 25

	VERMELHO, AMARELO, AZUL CLARO, AZUL ESCURO, LARANIA, VERDE CLARO, VERDE ESCURO, ROXO, ROSA, MARROM, LILÁS, CINZA, ETC. DIMENSÕES DA CANETA COMPRIMENTO MÍNIMO 110MM SEM TAMPA, DIÂMETRO MÍNIMO DE 8MM. NA EMBALAGEM DEVE CONTER TAMBÉM AS SEGUINTES INFORMAÇÕES: CONTÉM 12 UNIDADES; PRODUTO ATÓXICO; COMPOSIÇÃO; NOME DO FABRICANTE. VALIDADE MÍNIMA DE 01 (UM) ANO A PARTIR DA DATA DE ENTREGA. CERTIFICAÇÃO DO PRODUTO EMITIDA PELO INMETRO.					
13	COLA BRANCA PARA USO ESCOLAR 906. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: COLA LÍQUIDA, CONTENDO BICO APLICADOR ECONÔMICO LAVÁVEL, SECAGEM RAPIDA, HOMOGÔRIAC, NÃO PODENDO MANCHAR A REGIÃO APLICADA, PRODUTO ATÓXICO. COMPOSIÇÃO: BASE EM ACETATO DE POLIVINILA (PVA) DISPERSO EM SOLUÇÃO AQUIOSA, VALIDADE SUPERIOR A 12 MESES, TEOR DE SÓLIDOS IGUAL OU SUPERIOR A 28%. O PRODUTO DEVE POSSUIT CERTIFICAÇÃO EMITIDA PELO INMETRO.	UNID	9.600	PRITT/TENAZ	4,01	38.496,00
14	GIZÃO DE CERA. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: CAIXA CONTENDO 12 UNIDADES EM CORES DIFERENTES DE GIZ DE CERA, FORMATO CILÍNDRICO OU TRIANGULAR, PADRÃO GROSSO, COM SUPERFÍCIE LISA E UNIFORME, ISENTA DE DEFEITOS E DEFORMAÇÕES, CONFECCIONADAS COM CERAS E PIGMENTOS ATÓXICOS E PIGMENTAÇÃO HOMOGÊNEA. O PRODUTO DEVE SER MACIO, E POSSUIR ALTO PODER DE COBERTURA, PESO MÍNIMO DE 90 GRAMAS. CERTIFICAÇÃO DO PRODUTO EMITIDO PELO INMETRO.	СХ	3.000	ACRILEX	11,25	33.750,00
15	LÁPIS DE COR - CAIXA COM 12 UNIDADES EM CORES DIFERENTES. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: LÁPIS DE COR SEXTAVADO, PROVENIENTE DE MANEJO SUSTENTÁVEL, COM AS SUPERFÍCIES PINTADAS COM AS CORES DAS MINAS, ISENTO DE NÓS, FARPAS OU REBARBAS, APRESENTANDO COLAGEM PERFEITA DAS PARIES E RÍGIDA FIXAÇÃO DO GRAFITE PARA NÃO OCASIONAR SEU DESCOLAMENTO OU QUEBRA DURANTE O APONTAMENTO, COM TINTAS ATÓXICAS, GRAVAÇÃO DA MARCA, MINA COLORIDA PRODUZIDAS COM MATÉRIAS PRIMAS ATÓXICAS, COM TRAÇO NÍTIDO E UNIFORME, COM RESISTÊNCIA PARA SUPORTAR A PRESSÃO NORMAL DE USO. COMPRIMENTO MÍNIMO DE 170 MM, E ENTRE FACES DE 6,5MM COM A MINA CENTRALÍZADA. EMBALADOS EM CAIXA, COM A TABELA DE CORES, CONTENDO 12 CORES DISTINTAS ENTRE SI COMO LIMPAS, VIVAS, RESISTENTES À LUZ E DE EXCELENTE COBERTURA. COMPOSIÇÃO: MADEIRA REFLORESTADA, PIGMENTOS, AGLUTINANTES, CARGA INERTE E CERAS. PRODUTO COM CERTIFICAÇÃO DO INMETRO E CERTIFICAÇÃO AMBIENTAL FSC OU CERFLOR.	сх	3.200	FABER CASTELL	25,43	81.376,00
16	LÁPIS GRAFITE № 2. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: LÁPIS GRAFITE № 02, FORMATO CILÍNDRICO OU SEXTAVADO, APONTADO, CONFECCIONADO EM MADEIRA REFLORESTADA, CONTENDO MEDIDAS MÍNIMAS: 6,5MM X 170MM. GRAFITE COM CONSTITUIÇÃO UNIFORME, DUREZA HB, MACIA, RESISTENTE SEM QUEBRAR O GRAFITE AO APONTAR. O LÁPIS DEVE TRAZER A MARCA DO FABRICANTE. COM CERTIFICAÇÃO AMBIENTAL FSC OU CERFLOR E CERTIFICAÇÃO EMITIDA PELO INMETRO.	UNID	16.000	FABER CASTELL	1,03	16.480,00
17	MASSA PARA FAZER MODELAGEM. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: QUE POSSA SER PINTADO COM TINTAS ACRÍLICAS, PVA E GUACHE, ESTOJO COM 12 CORES DISTINTAS, COM PESO MÍNIMO DE 180 GRAMAS, QUE NÃO GRUDE SOBRE A MESA, NÃO MANCHE AS MÃOS, NÃO ESFARELE, POSSA SER REAPROVEITADA, MACIA, BASE DE AMIDO, CORANTE E AROMA E EM CONTATO COM O AR NÃO PODE ENDURECER. PRODUTO ATÓXICO E INDICADO PARA CRIANÇAS A PARTIR DE 03 ANOS. CERTIFICAÇÃO DO PRODUTO EMÍTIDO PELO INMETRO.	сх	3.000	ACRILEX	7,43	22.290,00
18	PAPEL SULFITE, FORMATO A4. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: GRAMATURA 75 G/M². MEDIDAS: 210 X 297 MM, CONFORME NORMA ISO, COR BRANCA. EMBALAGEM COM 100 FOLHAS. COM CERTIFICAÇÃO AMBIENTAL FSC OU CERFLOR E CERTIFICAÇÃO EMITIDA PELO INMETRO.	PCT	3.200	REPORT/SENIN HA	7,34	23.488,00
19	PINCEL PARA PINTURA № 12. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: TIPO ARTESANATO, PINCEL CHATO, CABO LONGO, COR AMARELA OU OUTRAS, COM A PONTA EM CERDAS NATURAIS OU NYLON E VIROLA EM ALUMÍNIO № 12.	UNID	3.000	LEO E LEO	6,26	18.780,00
20	PINCEL PARA PINTURA № 14. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: TIPO ARTESANATO, PINCEL CHATO, CABO LONGO, COR AMARELA OU OUTRAS, COM A PONTA EM CERDAS NATURAIS OU NYLON E VIROLA EM ALUMÍNIO № 14.	UNID	3.000	LEO E LEO	7,43	22.290,00
21	RÉGUA DE 30 CM. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: COR TRANSPARENTE, DIMENSÕES: ESPESSURA 2MM, COMPRIMENTO COM 330MM E LARGURA 30MM. MATERIAL EM POLIESTIRENO CRISTAL OU ACRÍLICO. CERTIFICAÇÃO DO PRODUTO EMITIDO PELO INMETRO.	UNID	2.000	MAXCRIL	3,80	7.600,00
22	TÉMPERA GUACHE ATÓXICA. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: CONTENDO 06 CORES MISCÍVEL ENTRE SI, LAVÁVEL E SOLÚVEL EM ÁGUA, TINTAS ACONDICIONADAS EM FRASCOS PLÁSTICOS CONTENDO NO MÍNIMO 15 ML CADA E TAMPA ROSQUEÁVEL, PRONTO PARA USO. PRODUTO ATÓXICO E COM EMBALAGEM CONTENDO INFORMAÇÕES DO PRODUTO E DO FABRICANTE. CERTIFICAÇÃO DO PRODUTO EMITIDO PELO INMETRO.	сх	3.000	ACRILEX	6,36	19.080,00
23	TESOURA ESCOLAR COM PONTA ARREDONDADA. DESCRIÇÕES MEDINDO APROXIMADAMENTE 12 CM DE COMPRIMENTO, CONTENDO RÉGUA EM SUA LÂMINA, ÁREA DE CORTE DE 45 MM, CABO PLÁSTICO ANATÔMICO EM CORES VARIADAS. COMPOSIÇÃO: CABO EM RESINA TERMOPLÁSTICA E LÂMINA EM AÇO INOXIDÁVEL. CERTIFICAÇÃO DO PRODUTO EMITIDO PELO INMETRO.	UNID	3.200	MAPED	7,63	24.416,00

	LOTE 02						
ITEM	DESCRIÇÃO DOS ESTOJOS E MOCHILAS (PERSONALIZADOS)	UNID	QTDE	MARCA	VALOR UNIT. (R\$)	VALOR TOTAL (R\$)	
	ESTOJO ESCOLAR PERSONALIZADO. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: MODELO DUPLO. QUALIDADE DO TECIDO: CONFECCIONADA EM TECIDO PLANO, CONTENDO EM PESO 100% DE MULTIFILAMENTOS SINTÉTICOS CONTÍNUOS DE POLICESTER, TINTO EM PEÇA, LIGAMENTO EM TELA, REVESTIDO DE POLICLORETO DE VINILA (PVC) COM TITULAGEM DE APROXIMADAMENTE 300 DETX, COM 400 G/MZ, ESPESSUA MÍNIMAD DE O,4 MM (TECIDO OXFORD PLASTIFICADO). ALTURA: 11 CM LARGURA FRONTAL: 22CM PROFUNDIDADE LATERAL TOTAL: 16CM. COSTURA: FEITO EM MAQUINA DE COSTURA RETA INDUSTRIAL, COM AGUIHA O,18, COM FECHAMENTO EM MAQUINA DE BRAÇO, REPARTIÇÃO: ESTOJO COM 2 (DUAS) DIVISÓRIAS, NA COR PERTA SIDO: ALTURA: 11 CM LARGURA FRONTAL: 22CM PROFUNDIDADE LATERAL TOTAL: 16CM LARGURA REPARTIÇÃO 1: 8 CM LARGURA REPARTIÇÃO 2: 8 CM. ZIPPER: 83 A.CABAMENTO: ACABAMENTO EM VIVO: COM ACABAMENTO EM VIVO: NA COR VERDE. NA ESPESSURA 0,11 - SENDO O VIVO 100% EM POLICLORETO DE VINILA (PVC), DERIVADO DE PETRÓLEO, COM RENDIMENTO DE 40 MTS A CADA 1 (UM) KG. PERSONALIZAÇÃO: LONA FRONTAL, ESTAMPA EM LONA BACKLIGHT COM GRAMATURA 440 GSM, DURABILIDADE DE ATÓ 20 (DOIS) ANOS COM EXPOSIÇÃO AO SOL, LARGURA 22CM ALTURA 11 CM. CONTER O BRASÃO DA PREFEITURA E OS DIZERES A SEREM ENVIADOS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO/MEDIDAS DO BRASÃO E A ARTE A SER DEFINIDAS PELO MUNICIPIO.	UNID	3.200	própria	33,00	105.600,00	
02	MOCHILA ESCOLAR PERSONALIZADA. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: QUALIDADE DO TECIDO: CONFECCIONADA EM TECIDO PLANO, CONTENDO EM PESO 100% DE MULTIFILAMENTOS SINTÉTICOS CONTÍNUOS DE POLIÉSTER, TINTO EM PEÇA, LIGAMENTO EM TELA, REVESTIDO DE POLICLORETO DE VINILA (PVC) COM TITULAGEM DE APROXIMADAMENTE 300 DETX, COM 400 G/M2, ESPESSURA MÍNIMA DE 0,4 MM (TECIDO XXFORD PLASTIFICADO), MEDIDAS DO CORPO: ALTURA RADRATL: 42 CM - ALTURA MEDICA 2 CM - ALTURA LATERAL: 42CM - LARGURA FRONTAL: 29 CM - LARGURA LATERAL: 15 CM. BOLSO LATERAL: SEU CORPO CONFECCIONADA EM 50% POR TECIDO PLANO, CONTENDO EM PESO 100% DE MULTIFLAMENTOS SINTÉTICOS CONTÍNUOS DE POLÍCSTER, TINTO EM PEÇA, LIGAMENTO EM TELA, REVESTIDO DE POLICLORETO DE VINILA (PVC) COM TITULAGEM DE APROXIMADAMENTE 300 DETX, COM 400 G/M2, ESPESSURA MÍNIMA DE 0,4 MM (TECIDO OXFORD PLASTIFICADO); 50% CONFECCIONADO DE TELA AIRADA PRODUZIDA EM MALHA DE URDUME, CONTENDO EM PESO 100% DE FIBRAS SINTÉTICAS DE POLIÉSTER, TINTO, SEM FIGO SO E BORRACHA, CONTENDO EM PESO 100% DE FIBRAS SINTÉTICAS DE POLIÉSTER, TINTO, SEM FIGO SO E BORRACHA,	UNID	2.000	PRÓPRIA	120,00	240.000,00	

Página 2/3



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 21 de 25

	PADRONAGEM NÃO APLICÁVEL 70 DTEX, COM NO MÍNIMO 180 G/M2, MODELO AIR MESH. MEDIDAS DO BOLSO: LARGURA: 15 CM – ALTURA: 16 CM. COSTURA: FEITO EM MAQUINA DE COSTURA RETA INDUSTRIAL, COM AGUINA 0,18, COM FECHAMENTO EM MAQUINA DE BRAÇO. LARGURA: 29 CM – ALTURA: 42 CM – PROFUNDIDADE: 15 CM. ZIPPER: ZIPPER 08, SENDO 60 CM EM CADA DIVISÓRIA, TOTALIZANDO 1,2 MTS EM CADA MOCHILA, COM 04 CURSORES 0,8. MOCHILA PREDOMINANTEMENTE NA COR PRETA. ACABAMENTO: ACABAMENTO EM VIVO NA COR VERDE. COM ACABAMENTO EM VIVO EM TODA FRONTAL. NA ESPESSURA 0,11 – SENDO O VIVO 100% EM POLICLORETO DE VINILA (PVC), DERIVADO DE PETRÓLEO, COM RENDIMENTO DE 40 MTS A CADA 1 (UM) KG. UTILIZANDO APROXIMADAMENTE 4,05 MTS EM VIVO: FITA POLESER CA: FITA PRODUZIDA ATRAVÉS DE MATERIAL 100% POLIPROPILENO, LARGURA 0,25. ALÇA ANATÔMICA: ALMOFADA COM ESPUMA PAC 0,4 MM; REVESTIDO EM TECIDO PLANO, CONTENDO EM PESO 100% DE MULTIFILIAMENTOS SINTÉTICOS CONTÍNUOS DE POLLÉSTER; TINTO EM PEÇA, LIGAMENTO EM TELA, REVESTIDO DE OPLICLORETO DE VINILA (PVC) COM TITULAGEM DE APROXIMADAMENTE 300 DETX, COM 400 G/M2, ESPESSURA MÍNIMA DE 0,4 MM (TECIDO OXFORD PLASTIFICADO); E COM ACABAMENTO EM TELA, REVESTIDO DE POLLÉSTER OXFORDO LA TRAVÉS DE MATERIAL 100% POLIPROPILENO, LARGURA 0,25, SENDO UTILIZADA 2,00 MTS EM CADA MOCHILA ESCOLAR. E COM CASTELINHO 0,25 REFORÇADO. QTD: 02 — COMPRIMENTO: 44CM - LARGURA: 09 CM. PERSONAUZAÇÃO: LONA FRONTAL, ESTAMPA EM LONA BACKLIGHT COM GRAMATICA: 40 GSM, DURABILIDADE DE ATÉ 02 (DOIS) ANOS COM EXPOSIÇÃO AO SOL, LARGURA: 29 CM - ALTURA 42 CM. CONTER O BRASÃO DA PREFEITURA E OS DIZERES A SEREM ENVIADOS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E MEDIDAS DO BRASÃO E A ARTE A SER DEFINIDAS PELO MUNICIPO).					
03	MOCHILA ESCOLAR PERSONALIZADA COM CARRINHO. DESCRIÇÕES MÍNIMAS: QUALIDADE DO TECIDO: CONFECCIONADA EM TECIDO PLANO, CONTENDO EM PESO 100% DE MULTIFILAMENTOS SINTÉTICOS CONTÍNUOS DE POLIÉSTER, TINTO EM PEGA, LIGAMENTO EM TELA, REVESTIDO DE POLICORETO DE VINILA (PVC) COM TITULAGEM DE APROXIMADAMENTE 300 DETX, COM 400 G/MZ, ESPESSURA MÍNIMA DE 0,4 MM (TECIDO OXFORD PLASTIFICADO). MEDIDAS DO CORPO: ALTURA FRONTAL: 24 CM – ALTURA MEIO: 42 CM – ALTURA LATERAL: 32 CM – LARGURA FRONTAL: 29 CM – LARGURA LATERAL: 15 CM. BOLSO LATERAL: SEU CORPO CONFECCIONADA EM SOS POR TECIDO PLANO, CONTENDO EM PESO 100% DE MULTIFILAMENTOS SINTÉTICOS CONTÍNUOS DE POLIÉSTER, TINTO EM PEÇA, LIGAMENTO EM TELA, REVESTIDO DE POLICLORETO DE VINILA (PVC) COM TITULAGEM DE APROXIMADAMENTE 300 DETX, COM 400 G/MZ, ESPESSURA MÍNIMA DE 0,4 MM (TECIDO OXFORD PLASTIFICADO); 50% CONFECCIONADO DE TELA AIRADA PRODUZIDA EM MALHA DE URDUME, CONTENDO EM PESO 100% DE FIBRAS SINTÉTICAS DE POLIÉSTER, TINTO, SEM FIOS DE BORRACHA, PADRONAGEM NÃO APLICÁVEL 70 DEX, COM NO MÍNIMO 180 G/MZ, MODELO AIR MESH MEDIDAS DO BOLSO: LARGURA: 15 CM – ALTURA: 16 CM. COSTURA: FEITO EM MAQUINA DE COSTURA RETA INDUSTRIAL, COM AGULHA 0,18, COM FECHAMENTO EM MAQUINA DE BRAÇO. LARGURA: 29 CM – ALTURA: 42 CM – PROFUNDIDADE: 15 CM. 21PPER: 21PPER : 21PPER 08, SENDO 60 CM EM CADA DIVISÓRIA, TOTALIZANO 1,2 MTS EM CADA MOCHILA, COM 04 CURSORES 0,8; MOCHILA PREDOMINANTEMENTE NA COR PRETA. ACABAMENTO: ACABAMENTO EM VIVO NA COR VERDE COM ACABAMENTO EM VIVO NA COR VERDE COM ACABAMENTO EM VIVO NA COR VERDE COM ACABAMENTO EM VIVO ACO NA COR VERDE COM ACABAMENTO EM VIVO EM TODA FRONTAL INA ESPESSURA 0,11 L – SENDO O VIVO 100% EM POLICLORTO DE VINILA (PVC), DERIVADO DE PETRÓLEO, COM RENDIMENTO DE 40 MTS A CADA 1 (UM) KS. UTILIZANDO APROXIMADAMENTE 40,5 MTS EM VIVO. FITA POLIESTER CA: FITA PRODUZIDA ATRAVÉS DE MATERIAL 1.00% POLIPROPILENO, LARGURA 0,25. SENDO UTILIZADA 2,00 MTS EM CADA MOCHILA (PVC) COM TITULAGEM DE APROXIMADAMENTE 400 DETX, COM 400 G/MZ, ESPESSURA MÍNIMA DE 0,4 MM (TECIDO OXFORD	UNID	1.200	PRÓPRIA	156,00	187.200,00

VALOR ESTIMADO: R\$ 1.177.794,00 (Um milhão cento e setenta e sete mil e setecentos e noventa e quatro reais) DATA DA ASSINATURA DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS: 13 de fevereiro de 2023. VIGÊNCIA: 12 (doze) meses.

Ouroeste/SP, 13 de fevereiro de 2023.

Alex Garcia Sakata Prefeito Municipal de Ouroeste

Certifico que a cópia deste documento
Foi afixado em lugar de costume e em-
Caminhado para publicação na Impren
sa Oficial do Município.
Data:/



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 22 de 25

Conselhos Municipais

Conselho Municipal de Saúde



RESOLUÇÃO № 01/2023, DE 31 DE JANEIRO 2023.

Aprova os Relatórios Detalhados do Quadrimestre Anterior (RDQA) referente ao 3º Quadrimestre 2022 do Município de Ouroeste – SP.

O Plenário Conselho Municipal de Saúde (CMS) de Ouroeste, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela Lei Municipal nº 1346/2017, de 19 de Setembro de 2017.

CONSIDERANDO, a Constituição da República Federal do Brasil, do Título VIII, Capítulo II, Seção II, da Saúde, a Lei 8080 de 19/09/1990, a Lei 8142 de 28/12/1990, Decreto Presidencial 7508 de 28/06/2011, Lei Complementar 141 de 13/01/2012, Resolução 453, de 10/05/2012 do Conselho Nacional de Saúde.

CONSIDERANDO a Portaria de Nomeação, do Conselho Municipal de Saúde de Ouroeste, nº 097/2021 de 09 de Fevereiro de 2021.

CONSIDERANDO a deliberação da reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Ouroeste do dia 31 Janeiro de 2023.

RESOLVE:

Art.1º Aprovar os Relatórios Detalhados do Quadrimestre Anterior (RDQA) referente ao 3º Quadrimestre 2022 do Município de Ouroeste – SP.

Art.2º Esta Resolução entrará em vigor na data de sua publicação.

Ouroeste - SP, 31 de Janeiro de 2023.

José Guilherme Soares da Costa Presidente do Conselho Municipal de Saúde

Homologada:

Alex Garcia Sakata

Prefeito Municipal de Ouroeste

Av. Bandeirantes, nº 1120 - Ouroeste, SP - CEP 15685-000 - Fone: (17) 3843-3880 e-mail: cms@ouroeste.sp.gov.br



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 23 de 25

Conselho Municipal de Assistência Social - CMAS



1

2

3

4

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16 17

18

19

20

21

22 23

24

25

26

27

28

29

30

31

32 33

34

35

36

37

38

39

40 41

42

Conselho Municipal de Assistência Social CMAS – OUROESTE/SP



Rua Fernão Dias Paes Leme, nº 08 - Centro - CEP 15685-000

Ata nº. 03ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE OUROESTE 2023.

Aos dez (10) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte três (10/02/2023) realizou-se a 3ª Reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Ouroeste com as seguintes pautas: 1 - Reprogramação de Saldo dos Recursos Financeiros (FEAS) para Proteção Social Básica, Benefícios Eventuais, Ações de Fortalecimento do CadÚnico, Proteção Social Especial, referente ao exercício de 2022 para o ano de 2023. 2 - Reprogramação de Saldo dos Recursos Financeiros proveniente de Demanda Parlamentar 202140350006; 3 - Apreciação e Aprovação do Demonstrativo Sintético Anual da Execução Físico-Financeira, para o Cofinanciamento do Governo Federal - Sistema Único de Assistência Social, ano de 2021: Serviços/Programas, Gestão SUAS - IGD/SUAS e Gestão Programa Bolsa Família - PBF, IGD/PBF. A reunião foi iniciada com o presidente repassando para os membros do Conselho as três pautas. Em ato contínuo apresento a Pauta primeira: 1 -Reprogramação de Saldo dos Recursos Financeiros (FEAS) para Proteção Social Básica em reunião desse conselho optou a reprogramação do saldo remanescente na sua totalidade, R\$ 26.264,66 (vinte e seis mil, duzentos e sessenta e quatro reais e sessenta e seis centavos), que será utilizado para custeio de Oficinas como estratégia para potencializar e qualificar as ações dos grupos do serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos - Idosos. Essa solicitação justifica-se que realizamos as atividades conforme planejadas, porém devido alguns ajustes financeiros, e otimização na utilização dos recursos públicos, resultou este saldo remanescente, que será de suma importância para executar o plano de trabalho do Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos - idosos para o ano de 2023. O Conselho deu PARECER FAVORÁVEL, para Reprogramação e sua aplicação e APROVARAM COM UNÂNIMIDADE. Reprogramação de Saldo dos Recursos Financeiros (FEAS) para Benefícios Eventuais em reunião desse conselho optou a reprogramação do saldo remanescente, R\$ 13.207,84 (treze mil, duzentos e sete reais e oitenta e quatro centavos). Sendo o valor R\$ 6.603,92 para auxílio natalidade - em virtude de nascimento, e o valor R\$ 6.603,92 para auxílio funeral em virtude de morte, vulnerabilidade temporária. Essa solicitação justifica-se a dar continuidade ao benefício eventual auxílio natalidade não utilizada, pois usamos anteriormente o recurso de reprogramação, sabendo da possibilidade que fazer a reprogramação e continuar garantindo a redução das vulnerabilidades provocadas por nascimento de membro da família, e garantir a proteção ao nascituro e o auxílio funeral em virtude de morte. O Conselho deu PARECER FAVORÁVEL, para Reprogramação e sua aplicação e APROVARAM COM UNÂNIMIDADE. Reprogramação de Saldo dos Recursos Financeiros (FEAS) para Ações de Fortalecimento do CadÚnico em reunião desse conselho optou a reprogramação do saldo remanescente R\$ 6.497,41 (seis mil, quatrocentos e noventa e sete reais e quarenta e um centavos). Que será utilizado nas ações de aprimoramento da gestão municipal do Cadastro Único qualificando os processos de atualização e inclusão cadastral das famílias conforme Nota Técnica nº 01/2022/SEDS/CGE/CAS/CAF de 29 de maio de 2022 e Nota Técnica no 02.2022/SEDS/CGE/CAS/CAF de 09 de novembro de 2022 na modalidade (custeio ou



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 24 de 25



Conselho Municipal de Assistência Social CMAS – OUROESTE/SP

Rua Fernão Dias Paes Leme, nº 08 - Centro - CEP 15685-000



investimento). Essa solicitação justifica-se realizamos as ações conforme solicitadas, e 43 44 continuamos as ações de inclusão e atualização cadastral do Cadúnico. A segunda parcela deste recurso não foi possível de ser usada, pois o repasse entrou no final do 45 ano, impossibilitando o uso, devido os processos licitatórios com vigência em 2022. 46 Fazendo necessária a reprogramação do recurso. O Conselho deu PARECER 47 FAVORÁVEL, para Reprogramação e sua aplicação e APROVARAM COM 48 49 UNÂNIMIDADE. Reprogramação de Saldo dos Recursos Financeiros (FEAS) para Proteção Social Especial em reunião desse conselho optou a reprogramação do 50 51 saldo remanescente, R\$15.559,30 (quinze mil, quinhentos e cinquenta e nove reais e 52 trinta centavos). Que será utilizado na sua totalidade na Proteção Social Especial, pela 53 Rede direta, no Abrigo Institucional de Ouroeste-SP, cuja o público é crianças e adolescentes. Sendo para financiamento dos Recursos Humanos - RH. (Trabalhadores 54 SUAS do Abrigo). Essa solicitação justifica-se que realizamos as atividades conforme 55 planejadas, porém devido alguns ajustes financeiros, e otimização na utilização dos 56 recursos públicos, e como também os municípios conveniados compartilha despesas 57 com maior efetividade em 2022, resultou este saldo remanescente, que será de suma 58 59 importância para executar o plano de trabalho. Fazendo necessário a reprogramação do recurso. O Conselho deu PARECER FAVORÁVEL, para Reprogramação e sua 60 aplicação e APROVARAM COM UNÂNIMIDADE. Em ato contínuo tratou se da 61 pauta: 2 - Reprogramação de Saldo dos Recursos Financeiros proveniente de 62 Demanda Parlamentar 202140350006; conforme saldo em 31/01/2023 na agência 63 2134-2 conta nº 12677-2 OUROESTESIGTV ESTR4 R\$ 55.709,40 (cinquenta e cinco 64 mil, setecentos e nove reais e quarenta centavos), cujo objeto é a itens para Unidade 65 Socioassistencial Centro de Convivência de Idosos - CCI, onde todos os conselheiros 66 deram PARECER FAVORÁVEL, para Reprogramação e sua aplicação e 67 APROVARAM COM UNÂNIMIDADE. Na continuidade o presidente apresentou a 68 69 pauta: 3 - Apreciação e Aprovação do Demonstrativo Sintético Anual da Execução 70 Físico-Financeira, para o Cofinanciamento do Governo Federal – Sistema Único de 71 Assistência Social, ano de 2021: Serviços/Programas, Gestão SUAS - IGD/SUAS e 72 Gestão Programa Bolsa Família - PBF, IGD/PBF. Os conselheiros, juntamente com 73 a gestão analisaram todos os dados informados junto ao Demonstrativo, analisando os extratos bancários, relatórios dos serviços prestados, deliberando sobre o mesmo 74 PARECER FAVORÁVEL, onde APROVARAM COM UNÂNIMIDADE. Na 75 continuidade o Presidente reforçou tudo o que foi posto em discussão e posterior votação, 76 onde por unanimidade foi aprovado todas as pautas do dia. Nada mais havendo a 77 tratar, a senhora Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros presentes e encerrou 78 a reunião. E para constar, eu Mariele Borges Bagagini, Secretária Executiva, deste 79 conselho lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por mim, 80 pelo Senhor Presidente, e por todos os conselheiros e convidados presente. 81

> Tatiana Fernandes Xavier Presidente do CMAS

Ouroeste, 10 de fevereiro de 2023.

Mariele Borges Bagagini

1ª. Secretária Executiva do CMAS



MUNICÍPIO DE OUROESTE

Conforme Legislação Municipal

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023

Ano III | Edição nº 397

Página 25 de 25



Conselho Municipal de Assistência Social CMAS – OUROESTE/SP

Rua Fernão Dias Paes Leme, nº 08 - Centro - CEP 15685-000



Representantes	Nomes	Assinaturas				
Secretaria Municipal de Promoção e Ação Soc	ial					
Representante do Governo Municipal						
Conselheira: Maria Alice da Silva Soares	,					
Suplente: Cleide Maria Leandro	f. Stords					
Secretaria Municipal de Saúde						
Conselheira: Mariele Borges Bagagini	aviele.					
Suplente: Marcela Morissugui Arakaki						
Secretaria Municipal de Educação Conselheira: Eva Vieira Gonçalves de Oliveira_ Suplente: Celia Regina Ferreira de Marqui	Eva U. f. J. S.					
Supremo. Coma rogina i oriona de iviarqui	80	PROFESSIONAL PROFE				
Área Não Governamental						
Representantes da Sociedade Civil						
Representante dos Trabalhadores do Segmente	o de Usuários da Assistê	ncia Social –				
SUAS:						
Conselheira: Camila Tiago Ximenes Matias	5 Junio					
Suplente: Jane Rodrigues Teixeira da Silva	ne Rodnem Sereme	de file				
Representante do Segmento de Usuários da Assistência Social -SUAS:						
Suplente: Valquíria de Andrade	- yo de on	y cel				
Conselheira: Tatiana Fernandes Xavier	and FERILLINGS	XXUEA				